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Материалы агентства

Запад хочет принять по Сирии резолюцию ООН, предусматривающую 
санкции
Постоянные представители Великобритании, Франции и США работают над, альтернативным российскому, 
проектом резолюции по Сирии, предусматривающим возможность применения санкций в рамках главы VII 
Устава ООН.

Постоянный представитель США при ООН Сюзан Райс отметила, что нет гарантии того, что мандат Миссии 
наблюдателей ООН будет продлён.

По её словам, члены Совета должны прийти к согласию по этому вопросу и заявить о готовности оказать 
давление на стороны с целью добиться прекращения насилия и выполнения других положений двух 
резолюций Совета по Сирии, а также плана Кофи Аннана и коммюнике Группы действий по Сирии.

Отметим, что Российская Федерация представила на рассмотрение членов Совета Безопасности проект 
резолюции по Сирии. В нём предлагается продлить мандат Миссии наблюдателей ООН, который истекает 
20 июля.

Постоянный представитель Российской Федерации при ООН Александр Панкин отметил, что российский 
проект резолюции не предусматривает никаких мер в рамках главы VII Устава ООН. Он подчеркнул, что 
санкции не смогут сыграть конструктивной роли при отсутствии политической воли сторон. Он также 
отметил, что непродление мандата Миссии ООН в Сирии будет означать утрату веры в прекращение 
насилия и политическое урегулирование конфликта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27393.html

В ближайшее десятилетие цены на продукты питания будут 
повышаться: ФАО
Цены на продукты питания останутся высокими в ближайшее десятилетие, чему способствуют твёрдый 
спрос и замедляющийся рост мирового производства. Об этом говорится в последнем докладе 
Продовольственной и сельскохозяйственной организации ООН (ФАО) о сельскохозяйственном прогнозе.

В документе отмечается, что поскольку площадь обрабатываемых земель в ближайшее десятилетие 
увеличится незначительно, увеличение объёма производства будет происходить в основном за счёт 
повышения производительности.

При этом на сегодняшний день 25% аграрных земель в мире сильно деградированы. Крайняя скудность 
водных ресурсов в сельском хозяйстве является реальностью во многих странах. Некоторые рыбные 
промыслы чрезмерно эксплуатируются и находятся под угрозой. Эксперты сходятся во мнении, что 
участилось наступление экстремальных погодных явлений, и во многих частях мира меняются 
климатические модели.

В то же время темпы сельскохозяйственного производства в традиционных развитых странах-экспортёрах 
замедлятся. Таким образом, увеличение спроса будет всё в большей степени удовлетворяться за счёт 
продукции, которая будет поступать на рынок по более высокой цене.

В докладе говорится, что к устойчивому росту спроса приведут рост численности населения, увеличение 
доходов на душу населения, городская миграция и изменения в рационе питания.

Авторы доклада предлагают добиваться повышения производительности, реализации стратегии зелёного 
роста и более открытых рынков. Они считают, что правительствам необходимо отказаться от практик, 
препятствующих торговле, и создать благоприятную среду для процветающего и устойчивого сельского 
хозяйства.

«Для потребителей, особенно миллионов человек, живущих в условиях экстремальной бедности, высокие 
цены на продовольствие привели к значительным трудностям. Нам необходимо удвоить усилия, чтобы 
сократить количество голодающих. Мы должны добиться устойчивого роста темпов производительности, 
особенно в развивающихся странах», — сказал генеральный директор ФАО Жозе Грациану да Силва.

Докладчики предлагают развивающимся странам продвигать инвестиции в сельскохозяйственную 
инфраструктуру в сельских областях с целью улучшения хранения, транспортировки и оросительных 
систем, а также электрификации, информационных и коммуникационных систем. Эти стратегии должны 
также способствовать снижению продовольственных потерь и отходов, которые, по оценкам ФАО, 
составляют примерно треть производимого продовольствия.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27394.html

Кубанская трагедия может повысить поддержку Путина: Михаил 
Нейжмаков
Может ли трагедия в Крымске сократить кредит доверия, выданный Владимиру Путину? Как 
сообщало ИА     REX  , экономист Михаил Хазин считает, что с учётом событий в Краснодарском крае сегодня 
ситуация для Владимира Путина стала критической. В том, что время, данное президенту сокращается 
согласен и эксперт ИА REX Лев Вершинин. Политолог Михаил Нейжмаков рассказал, как, по его мнению, 
последствия наводнения на Кубани отразятся на поддержке Путина.

На самом деле стихийные бедствия чаще повышают рейтинг властей, чем вредят им. Особенно в странах 
Центральной и Восточной Европы. Сакраментальный пример — парламентские выборы в Германии 
в октябре 2002 года. Тогда правящую Социал-демократическую партию во главе с Герхардом Шредером 
спасло от поражения именно активное участие правительства в ликвидации последствий наводнения, 
затронувшего восточные земли (территорию бывшей ГДР). Там правящая партия и получила наибольший 
прирост поддержки. Наводнение в Польше накануне президентских выборов 2010 года также не помешало 
победить кандидату правящей «Гражданской платформы» Брониславу Коморовскому.

Да и за пределами бывшего «Восточного блока» можно увидеть подобные тенденции. Так, ликвидация 
последствий наводнений в Великобритании (в Глостершире) в 2007 году помогла поднять рейтинг 
тогдашнего премьер-министра Гордона Брауна. При том, что британцы к тому времени изрядно устали 
от 10-летнего правления лейбористов, а Брауна считали откровенно скучным и малосимпатичным 
политиком.

Не так однозначны даже примеры из-за пределов бывшего «соцлагеря», когда поражения правящих партий 
объясняли разгулом стихии. Например, осенью 2009 года в Греции поражение правящей партии «Новая 
демократия» некоторые объясняли мощными лесными пожарами летом, с которыми правительство 
не могло справиться. Однако у греческих правых была ахиллесова пята куда серьёзнее — экономическая 
рецессия и стремительный рост безработицы, в то время, как к горящим лесам в этой стране в принципе 
привыкли.

Ураган «Катрина» в августе 2005 года в США ещё долго припоминали администрации Джорджа Буша-
младшего. Причём не только вечные критики республиканцев, вроде Майкла Мура, но даже соратники 
тогдашнего президента по собственной партии. Отметим, однако, что в вину Бушу ставили 
непрофессионализм его команды именно после урагана, главным образом в ходе ликвидации его 
последствий. Выиграли бы республиканцы промежуточные выборы в Конгресс в 2006 году и президентские 
в 2008, не будь «Катрины»? Вряд ли. Даже при идеальной конъюнктуре правящая партия в США как 
правило снижает поддержку на промежуточных выборах, а после 8 лет президентства чаще теряет контроль 
над Белым Домом. Вспомним, как обидно было демократам терять Белый Дом в 2000 году, когда они могли 
предъявить избирателям столько достижений. А у республиканцев при позднем Буше-младшем всё 
обстояло куда хуже. Претензий к ним было множество — от непопулярных социальных реформ и огромного 
бюджетного дефицита до затянувшейся войны в Ираке. Скорее, в тех условиях чудом было бы избрание 
президента-республиканца. Причём, победа демократов легко обошлась бы и без воспоминаний 
о «Катрине».

Наконец, вернёмся к родным пенатам. Печально известные лесные пожары в России летом 2010 года, 
в итоге, по крайней мере, не поколебали рейтинга Путина (как показали исследования того же «Левада-
центра» на конец августа 2010 года).

Таким образом, и мировой, и российский опыт показывает, что чаще ликвидация последствий стихийных 
бедствий обращается на пользу властям. Причём, правительству не нужно в таких случаях подыскивать 
оправдания невозможности заранее предупредить последствия стихии или демонстрировать чудеса 
эффективности при их ликвидации. Достаточно просто не совершать явных ошибок при ликвидации 
последствий катастрофы и проявлять заинтересованность в решении вопроса. Можно найти и объяснение 
таким настроениям. После стихийных бедствий возрастают патерналистские ожидания населения, которые 
и порождают более благожелательные оценки гражданами лидеров государства. Если сейчас власти 
не совершат явных ошибок при ликвидации последствий кубанской трагедии, она не только не ударит 
по рейтингу Путина, но даже на какое-то время может повысить его поддержку.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27395.html

Большинство блогеров не готовы оплачивать расходы по капремонту 
общего имущества дома
Зафиксировано снижение (по сравнению с исследованием, проведённым в мае) с 45 до 40% числа россиян, 
готовых к самостоятельной или совместной с государством оплате расходов по капремонту общего 
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имущества дома. Об этом свидетельствуют результаты социологического исследования, проведенного 
ВЦИОМ. По мнению экспертов, это стало следствием идущей в федеральных и региональных СМИ 
дискуссии, которая сопровождает внесение в Госдуму РФ поправок в Жилищный Кодекс РФ.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Готовы ли вы к оплате расходов по капремонту общего имущества дома?».

Результаты опроса по теме «Готовы ли вы к оплате расходов по капремонту общего имущества дома?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, готов оплачивать расходы 98 9%

Нет, достаточно оплаты 
коммунальных расходов

782 76%

Трудно ответить 73 7%

Свой вариант ответа 86 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Анна Шарова:

Пенсия 6500.Квартплата 3000 — зимой + телефон, ТВ, интернет. Сама не знаю, как выживаю. Законы 
о «прозрачности ЖКХ» миф. На все обращения в УК-игнор, в надзорные органы-отписки не по существу. 
Например, за отопление насчитывают по нормативам, а рассчитываются с ресурсниками по общедомовым 
приборам учёта. Если раньше средства шли непосредственно ресурсникам, то теперь после 
приобретения УК мерных мусорных контейнеров и за эту услугу идут в УК. Так хочу ли я платить 
за капремонт, к тому же в квитанциях испокон веку идёт начисление за капремонт. По поводу участия 
жителей в благоустройстве. Решила сделать под старость лет приятное соседям — развести цветник под 
окнами, благо места много, отстать от УК с жалобами. Обратились в УК еще в апреле привезти грунт (цена 
вопроса 10-15 тыс за 20 кубов), вывезти из подвала кран для полива. Воз и ныне там. Розы, посаженные 
одной из соседок, попросту горят в торфе. Ну, так кое-что начало с трудом зацветать. Никакие 
постановления в сфере ЖКХ не действуют. Кто пытался заниматься — тот знает на своей шкуре. А народ 
действительно, отчего-то одурел совсем, полная апатия.

Владимир Ефимов:

Я вселился в свою квартиру в новом доме в декабре 1982 года. До июня 2003 года включительно с жильцов 
взималась плата на капитальный ремонт; на содержание и ремонт (текущий) мест общего пользования 
в жилых зданиях.

С июля 2003 года в квитанциях «капитальный ремонт» начали называть «ремонт жилья», а размер оплаты 
остался такой же, как на капитальный ремонт; «содержание и ремонт (текущий) мест общего пользования 
в жилых зданиях» начали называть «содержание жилья», а размер оплаты остался такой же, как 
на «содержание и ремонт (текущий) мест общего пользования в жилых зданиях».

Капитальный ремонт нашего дома никогда не производили. У кого деньги, которые собирали 
на капитальный ремонт домов? Государство своими действиями практически полностью обесценило эти 
деньги. Пусть государство восстановит покупательную способность этих денег. Пока не будут найдены эти 
деньги, и не будет восстановлена покупательная способность, нет никакой надежды на то, что плата 
на капитальный ремонт будет использоваться по назначению.

Надежда Пат:

Сложно конечно собрать всех в большом доме. А вот представьте себе, есть в нашем городе один дом 2-х 
этажный на 12 квартир. Они все родственники — так получилось. Зарегистрировали ТСЖ с боем. Поставили 
счётчики на всё что можно. Заключили договора с поставщиками услуг. Получают дотацию от государства 
(не помню за что) 350 тысяч в год. Администрация зубами стучит, а председатель сам бывший прокурор 
им не по зубам оказался. Так и живут, платят копейки, сами ремонтируют и благоустраивают, на дом теперь 
как на чудо какое-то ходят смотреть.

Александр Илов:

Да никто не готов к оплате ремонта общего имущества дома, кроме элитных новостроек. А не пора ли 
урезать «зарплаты» в ЖКХ? Ведь там только бумажки перекладывают, а зарплаты и «иные доходы», 
особенно начальников, зашкаливают. На наши выплаты они бы давно провели не только ремонт, 
но и из золота дома построили новые. В Германии давно уже пришли к выводу, что общее отопление — 
не выгодно. У них в каждой многоэтажке или на несколько домов в подвале устроена котельная, а также 
приняты другие меры сохранения.

Ольга Пелевина:
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При социализме в квартплату входила стоимость ремонта и капремонта дома. При этом, очень часто 
никаких ремонтов не производилось. Я знаю дома без капремонта по 30 лет. Сейчас ТСЖ заявляют: 
«Хотите капремонт — сбрасывайтесь». За это время нужно менять электропроводку, трубы водоснабжения, 
отопление. А куда делись взносы на эти цели за 30 лет? Жилищно-коммунальное МММ или частный 
пенсионный фонд (который также заявит, что учредители поменялись, и никто ни за что не отвечает).

Владимир Поварницын:

В нашей брежневской пятиэтажке муниципальных квартир осталось 6 из 90. На капитальный ремонт денег 
собирают по 6 рэ с квадратного метра. И то по графе текущий ремонт. Можно подсчитать: 6×4050 (это 
площадь всех квартир в доме) = 24 300 в месяц. Объясните, что можно отремонтировать на 250 000 в год 
на ремонт? Даже крышу нам ремонтируют частями — третий год, а ещё сделали только полдома... А цены 
то с каждым годом растут... А на эти деньги и текущий ремонт делают. А необходимо: доделать крышу, 
обновить швы между плитами, отремонтировать подъезды, поменять всю общую электрику. Лет так 
за 15 управимся, а там уже и крышу надо снова перекрывать и трубы в подвале менять или ещё что. 
Вечный ремонт. Да здравствуют вечные проблемы ЖКХ самые вечные во всём мире!

Петр Головин:

Жители домов сильно задумались бы, если им сказали бы при приватизации или покупке жилья, что к этому 
жилью им дают нагрузку в виде, так называемой, общей площади. Самое ужасное, что уже собственники, 
промолчали, узнав, что Жилищным Кодексом без обсуждения, без согласования всё-таки впарили эту 
самую общую собственность, за которую собственник обязан дополнительно к существующим поборам ещё 
и дополнительные. На самом деле приватизировав (купив) жилье вы просто платите расчетную сумму 
за пользование общим имуществом, а общее имущество должно принадлежать муниципалитету, если оно 
не входит в состав ТСЖ, ЖСК и т.д. Только поэтому власть не выпускает нас из ТСЖ.

Добавим, что опрос проводился с 7 по 11 июля. В нём приняли участие 1039 блогеров, оставивших 151 
комментарий по теме опроса.

Напоминаем, что по данным опроса ВЦИОМ, граждане стали реже принимать участие в мероприятиях, 
направленных на благоустройство придомовой территории. Если весной 2011 года каждый 5-й (21%) 
подтвердил факт своего участия в них, то весной и летом 2012 года — только каждый 10-й (12-13%).С 
другой стороны, увеличилась доля россиян, участвующих в основных направлениях реформы (с 53% 
до 59%), установивших в своей квартире приборы учёта воды (с 26% до 31%), энергосберегающие лампы 
и электрические приборы (с 23% до 33%).

Что касается желания граждан получить информацию о различных аспектах реформы ЖКХ, то здесь 
наибольший интерес представляет тема снижения счетов за ЖКУ: о том, как платить за жилищно-
коммунальные услуги меньше, хотят узнать не менее 59% россиян. Каждый четвертый хотел бы узнать, как 
контролировать деятельность управляющей компании (25%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27396.html

Центробанки Японии и Южной Кореи пошли на дополнительное 
смягчение своей политики: аналитик
ИА     REX   публикует утренний комментарий аналитика ВТБ24 Станислава Клещёва 12 июля.

Центробанки продолжают смягчать свою политику, пытаясь придать национальным экономикам 
дополнительный импульс. Сегодня Банк Японии неожиданно увеличил лимит программы по выкупу 
облигаций с 40 до 45 трлн иен, а ЦБ Южной Кореи снизил ставку на 25 б.п. Несмотря на то, что оба 
действия были неожиданными, они не смогли добавить оптимизма на финансовые рынки. Регуляторы 
продолжают отмечать в числе главных рисков сохраняющуюся неопределённость относительно разрешения 
европейских проблем. И до тех пор, пока главный риск не ликвидирован, эффект от принимаемых 
Центробанками других стран решений остаётся достаточно ограниченным, а их влияние на настроения 
участников глобальных рынков ещё меньшим.

Тем не менее, принимая во внимание разворачивающуюся новую волну смягчения политики монетарных 
властей ведущих экономик мира, имеются основания рассчитывать, что сейчас мы проходим локальное 
«дно» в динамике темпов экономического роста. Более выраженный рост мировой экономики к концу года 
может стать новым катализатором подъёма и на финансовых площадках.

Пока же мы ждём 20 июля, когда Еврогруппа должна будет принять окончательное суждение по тем 
решениям, которые были приняты на Саммите ЕС. Это ближайшее событие, которое может как-то 
разрядить ситуацию вокруг европейских проблем. А также ждём публикацию данных по ВВП Китая во 2 
квартале 2012 г. и отчетность JPMorgan Chase и WellsFargo, которые по иронии судьбы публикуются в 
пятницу, 13 числа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27397.html
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Россия окажет гуманитарную помощь Таджикистану и Киргизии
«Правительство Российской Федерации приняло решение о внесении в 2012 году за счёт средств 
федерального бюджета единовременных целевых взносов России в фонд Всемирной продовольственной 
программы ООН на финансирование расходов, связанных с оказанием гуманитарной помощи Киргизской 
Республике и Республике Таджикистан, в размере 2 млн долларов США каждой стране», - говорится в 
сообщении МИД РФ 11 июля.

Международные организации уже не в первый раз выступают посредниками в передаче гуманитарной 
помощи из России беднейшим республикам среднеазиатского региона. Вскоре после кровавого 
межэтнического конфликта, вспыхнувшего на юге Киргизии в июне 2010 года, российская сторона через 
структуры ЮНИСЕФ оказала помощь детским учреждениям г. Ош. В 2011 году южные регионы республики 
получили поддержку уже при посредничестве специалистов Всемирной продовольственной программы 
ООН.

Такая практика позволяет России «убить сразу нескольких зайцев»: нуждающиеся получают выделенную им 
помощь в полном объёме, ничто «не прилипает» по пути к рукам нерадивых местных чиновников, 
организация доставки и раздачи ложится на плечи специалистов ООН, имеющих огромный опыт в этой 
сфере, а не на спасателей МЧС России. Наконец, сотрудничество с ООН, ЮНСЕФ и другими структурами 
поддерживает авторитет России на международной арене.

Российское внешнеполитическое ведомство отмечает, что «данный шаг свидетельствует о готовности 
России с учётом партнёрских и союзнических отношений с данными государствами оказывать народам 
Киргизии и Таджикистана необходимую помощь и содействие в решении стоящих перед ними социальных 
проблем», из чего можно сделать вывод, что сотрудничество с международными организациями в этом 
направлении будет продолжено.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27398.html

Бесхитростный россиянин голосует за то, что видит: Григорий 
Трофимчук
Фонд «Общественное мнение» подвёл итоги специального социологического опроса, посвящённого роли 
журналистов в жизни российского общества. Как оказалось, по мнению россиян, у журналистов достаточно 
возможностей свободно высказывать своё мнение, однако каждый десятый опрошенный полагает, что 
в последнее время этих возможностей становится меньше. Результаты опроса приведены на официальном 
сайте фонда. Самыми уважаемыми, авторитетными журналистами россияне назвали Владимира Познера 
(7%), Андрея Малахова (4%), Андрея Караулова (4%), Владимира Соловьёва (3%) и Леонида 
Парфёнова (2%). Стоит отметить, что Познер удерживает первую строчку уже более 10 лет: в 2001 и 2007 
россияне также назвали ведущего с «Первого канала» самым авторитетным журналистом. Второе место 
в рейтинге в 2001 году занял Сергей Доренко, а в 2007 году — Владимир Соловьёв.

Результаты опроса прокомментировал эксперт ИА     REX  , политолог Григорий Трофимчук.

И Малахов, и Познер постоянно сидят в телевизоре, когда бы зритель его не включил. При этом они могут 
вести самые разные по формату передачи, это ни на что влияет. Бесхитростный россиянин всегда голосует 
только за то, что видит, всё остальное кажется ему мелким и несерьёзным, какая бы личность не стояла 
за одноразовым появлением на экране: что вижу, о том пою. Прилагательное «авторитетный», вставленное 
социологическим фондом в вопрос опроса, при этом мало кто замечает. Раньше, к примеру, часто видели 
Доренко — сходу называли Доренко.

Можно сказать и о том, что авторитет в телевизионной журналистике часто путают с профессионализмом, 
а профессионализм с элементарной грамотностью. Известному телеведущему достаточно постоянно 
говорить «петербуржский», чтобы он навсегда потерял право номинироваться на звание профессионала.

Вряд ли ФОМ регистрирует реальные настроения россиян в сторону Познера, вне всякой зависимости 
от его либеральных взглядов. К примеру, практика показывает, что масса обычных граждан, сидящих всю 
жизнь по своим «норам», стала относиться к нему на порядок хуже после его замечательных, солнечных, 
расслабляющих передач о путешествиях по Италии, о чудесном острове Капри. На пару с ещё одним 
вечным авторитетом Иваном Ургантом. Или после их весёлых рассказов об одноэтажной Америке.

Другими словами, авторитетный журналист Познер даже не подозревает о том, насколько обычных людей 
злят и накаляют подобные сюжеты. И эти чувства не имеют к шаблонной человеческой зависти никакого 
отношения — это сплошная политика. Сообщение Познера о том, что он недавно отдохнул на Карибском 
море, куда постоянно ездит с друзьями, любви к авторитету также не добавляет. Вот на чём мог бы 
сосредоточиться ФОМ, чтобы понять истинные мысли и настроения россиян.

Напомним, только 34% против 52% в 2007 году считают, что уровень профессионализма большинства 
российских журналистов высокий. При этом 21% опрошенных полагают, что профессионализм журналистов 
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оставляет желать лучшего и сейчас находится на низком уровне. Респонденты, отвечая на вопрос, почему 
они считают уровень профессионализма большинства российских журналистов низким, отметили 
следующие факторы: нехватка правдивой, объективной информации, подача лживых новостей (3%); погоня 
за сенсацией, которая губит СМИ, делая ее «жёлтой» (3%); подача ненужной, неинтересной информации 
(3%); продажность журналистов, работа на заказ (3%); низкий уровень журналистского образования (2%); 
зависимость от власти (1%); невоспитанность, беспардонность журналистов (1%); наконец, безграмотность 
сотрудников СМИ (1%).

По мнению 34% опрошенных, сейчас у журналистов стало больше возможностей свободно высказывать 
своё мнение. Еще 37% заключили, что за последние годы ничего не изменилось, и только 10% 
респондентов полагают, что свободы слова у журналистов стало меньше. По данным ФОМ, только 45% 
респондентов полагают, что журналисты пользуются уважением в обществе, в то время как 26% уверены 
в обратном.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27399.html

Высший спецсуд Украины приступил к кассации Тимошенко
Высший специализированный суд 12 июля начал заседание по рассмотрению кассационной жалобы 
защитника Юлии Тимошенко Александра Плахотнюка на решения судов первой и второй инстанции по, 
так называемому, «газовому делу». Председательствует на заседании заместитель председателя Высшего 
спецсуда Станислав Мищенко.

Сама Юлия Тимошенко требует не рассматривать кассационную жалобу на приговор по так называемому 
«газовому делу» в её отсутствие. Об этом в начале судебного заседания заявил руководитель группы 
защиты экс-премьер-министра Сергей Власенко. Соответствующее заявление от Юлии Тимошенко было 
направлено в суд 5 июля 2012 с сопроводительным письмом руководства Качановской колонии.

Сергей Власенко также отметил, что оба предыдущих решения о переносе рассмотрения кассации 
«не соответствуют здравому смыслу и свидетельствуют о предвзятости».

В зал заседаний пришли народные депутаты от оппозиции и более 100 журналистов. Судебный зал 
разделён на две части, в меньшей из которых расположили журналистов и операторов. В зале очень жарко, 
многие стоят, поскольку не хватает мест. Как подчеркнули в пресс-службе БЮТ, из-за плохого звука 
журналисты практически не слышат выступления защитников и участников судебного процесса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27400.html

В Мадриде разогнали демонстрацию шахтёров
За минувшие сутки в столице Испании Мадриде прошли три демонстрации с участием шахтёров. Около 
пяти тысяч протестующих прошли по улицам старого города и провели на площади Пуэрта-дель-Соль 
митинг. В результате разгона полицией манифестантов пострадали более 70 человек, восемь человек были 
арестованы. Силам правопорядка пришлось применить резиновые пули и дубинки, сообщает CNN. 
Пострадавших отправили в больницы и, по сообщению местных СМИ, серьёзных травм люди не получили.

Шахтёры протестуют против 64% сокращения государственных субсидий для горнодобывающей отрасли 
в этом году — с 301 млн евро до 111 млн евро. Профсоюзы говорят, что это ставит под угрозу рабочие места 
8 тысяч шахтёров и 22 тысяч вспомогательных рабочих мест.

Масла в огонь подлило сообщение премьер-министра Испании Мариано Рахой 11 июля о новом пакете мер 
жёсткой экономии, проведение которых в ближайшие годы даст возможность сэкономить 65 млрд евро. 
Власти намерены повысить НДС с 18 до 21%, отменить некоторые налоговые льготы и праздничные премии 
для государственных служащих, сократить размер пособий по безработице. Европейская комиссия 
приветствовала введение этих мер, заявив, что это важный шаг Испании по пути сокращения дефицита 
бюджета на этот год.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27401.html

Виктор Ющенко возвращается в большую политику с «правого фланга»
Власти Украины доброжелательно отнеслись к новому объединению партии Виктора Ющенко «Наша 
Украина», националистических движений и патриотических организаций Украины. Об этом корреспонденту 
ИА     REX   заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Олег Неменский, комментируя 
создание совместной коалиции, состоящей из партии «Наша Украина» и около 30 других организаций 
и движений.

«Представить себе возвращение Виктора Ющенко в большую политику очень трудно. В современном 
электоральном раскладе у него (как и у его политической организации) просто нет своего значимого 
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сегмента. И если до нынешнего „жертвенного“ статуса Юлии Тимошенко украинцы, поддержавшие в своё 
время „Оранжевую революцию“, могли спорить, кто из них двоих более виновен в её провале, то теперь 
определённо: Тимошенко — лидер оппозиции, и остаётся им, даже находясь в тюрьме, а Ющенко — 
политик прошлого, не смогший с нею сработаться, да ещё и свидетельствовавший против неё в суде. Вся 
вина за произошедшее, как и за действия нынешней власти, теперь приписывается ему — и совсем 
не важно, сколь реальна эта вина. Просто после такого не восстанавливаются», — уверен Неменский.

Эксперт согласен с мнением, ранее высказанным многими украинскими политологами, заявившими о том, 
что единственное, что сможет новая политическая органиазция Ющенко — потеснить националистов 
из ВО «Свобода»: «Единственное, что может сделать Ющенко со своим новым политическим 
объединением — заметно подпортить результат ВО „Свобода“, особенно его кандидатов по мажоритарным 
округам в Галичине. В случае со „Свободой“ речь идёт о столь небольших пропорциях, что новое 
националистическое движение вполне способно оказать на них заметное влияние. У нового объединения 
есть и некоторое преимущество — заранее можно сказать, что оно будет иметь более общеукраинский 
имидж. Однако в целом реальная политическая борьба между ними будет идти именно в трёх галичанских 
областях. Думаю, и ныне действующая украинская власть отнеслась к инициативе Ющенко весьма 
доброжелательно».

Напомним, 7 июля в Киеве было заявлено о подписании коалиционного документа между различными 
политическими силами. Новая организация получила название Союз патриотических сил «Наша Украина». 
Она включила в себя такие организации, как Украинская народная партия, Конгресс украинских 
националистов, «Мемориал», Союз офицеров Украины. Цель новой организации — «обеспечение 
политического отпора и гражданского противодействия наступлению антиукраинских сил». Новая партия 
намерена участвовать в выборах осенью этого года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27402.html

Митинги оппозиции поддерживает четверть россиян
Массовые выступления против падения уровня жизни и в защиту своих прав кажутся вероятными 30% 
россиян, готовы при случае лично принять в них участие 18%. Акции оппозиции в целом поддерживает 
четверть опрошенных всероссийским центром изучения общественного мнения (ВЦИОМ), лично принять 
участие в них готовы 8%, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

В целом индекс общественного протестного потенциала на протяжении последних недель остается 
на отметке 36 пунктов. Это обусловлено стабильностью доли россиян, полагающих, что выступления 
протеста невозможны (66% в течение трех недель), и тех, кто считает их вероятными (30-31%). Если 
рассматривать движение индекса в среднемесячной перспективе за текущий год, то самое высокое его 
значение было зафиксировано в феврале (38 пунктов).

За последнюю неделю индекс личного протестного потенциала вырос на 2 пункта (с 24 до 26). Это 
произошло за счёт небольшого прироста в группе тех, кто готов поддержать такие акции (с 16 до 18%). 
В среднемесячной перспективе максимальное значение индекса в текущем году было зафиксировано 
в январе (29).

Что касается митингов оппозиции, то отношение россиян к ним и их участникам в течение последних недель 
не меняется. Как и прежде, поддерживают их 25% опрошенных, в том числе 8% готовы принять участие 
в акциях, а 17% — нет. Сторонники митингов оппозиции — это прежде всего сторонники партий 
«Справедливая Россия» (40%) и КПРФ (41%), а также 25-34-летние россияне (28%). Стабильной остается 
и группа тех, кто воспринимает акции оппозиции негативно (37%). Как правило, это сторонники «Единой 
России» (43%), респонденты старше 35 лет (39-41%). Всё больше становится тех, кто относится к митингам 
протеста индифферентно (с 28 до 35%). Безразлично склонны воспринимать акции приверженцы «Единой 
России» (40%), россияне моложе 35 лет (39-40%).

Россиянам трудно выделить для себя наиболее уважаемых лидеров оппозиции: значительная часть 
опрошенных либо не знает их (28%), либо затрудняется назвать тех, кому симпатизирует (32%). Немало 
и тех, кто не испытывает уважения ни к одному из активистов оппозиционного движения (27%). Остальные 
чаще всего упоминают председателя КПРФ Геннадия Зюганова (4%),лидера ЛДПР Владимира 
Жириновского, главу «Справедливой России» Сергея Миронова (по 2%), а также блогера Алексея 
Навального, журналистку Ксению Собчак, координатора «Левого фронта» Сергея Удальцова (по 2%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 30 июня — 1 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27403.html
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В трагических последствиях наводнения в Краснодарском крае 
виноваты местная власть и МЧС: мнения блогеров
В Краснодарском крае 6 июля 2012 года проливные дожди привели к наводнению. Есть погибшие, 
пострадавшие. Сложная ситуация складывается в Геленджике, Крымске, Дивноморском и Кабардинке, 
а также в других населённых пунктах. В разных регионах России открываются пункты сбора помощи 
пострадавшим на Кубани. 9 июля было объявлено днём траура.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Чья вина в трагических последствиях наводнения в Краснодарском крае?».

Результаты опроса по теме «Чья вина в трагических последствиях наводнения в Краснодарском крае?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Никто не виноват — это 
стихия

226 12%

Виноваты местная власть 
и МЧС

1351 73%

Трудно ответить 137 7%

Свой вариант ответа 142 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Константинов:

К Крымску с запада и с юга вплотную примыкают хребты предгорья, образуя полу-воронку с множеством 
мелких русел речек, которые летом пересыхают. Но в сильный дождь они превращаются в бурные потоки, 
и вода моментально скапливается именно в самом узком месте, то есть в городе. Сам Крымск превышает 
низовья, расположенные севернее города в пойме устьев рек Абин и Адагум, метров на 15. Почему вода 
не пошла туда, вниз? Это можно объяснить только тем, что сам город стал своеобразной «дамбой» на пути 
воды.

Из-за нехватки земли и тесноты застраиваются все естественные сбросы воды, ерики и стоки, которые 
до сих пор обеспечивали отток воды с необходимой скоростью. Неровный ландшафт позволял воде 
просачиваться сквозь город, не подтапливая дома. За последние 20 лет город заметно расстроился 
и выровнялся. Все низины, балки и ерики, высыхающие в летний период, наверняка были подняты 
насыпным грунтом и застроены жильём. Такая глупость творится там, где не думают о последствиях стихии 
и не умеют рассчитать последствия, подобных бедствий.

Александр Курысь:

Живу в Крымске... Бог миловал, мой домишко расположен в высоком месте и вода его не тронула... 
Однозначно виноват в наводнении не дождь. Были ливни и посильней, но ничего подобного не было. 
Местные знают, что перед Верхнебаканкой в лесу есть несанкционированно запруженное озеро... Это раз... 
да и Неберджаевское водохранилище со счетов сбрасывать не стоит... это два... Вот и делайте выводы.

Гарольд Петров:

Виновата власть (какую не возьми) и МЧС. Почему? Потому что это все эти места постоянно подвержены 
наводнениям и селям. Они там постоянны, это не секрет. Это как бора в Новороссийске — каждую зиму. 
И до революции было много трагедий, и при советской власти, и теперь. Совсем рядом строят сооружения 
зимней Олимпиады!? Зачем зимние Игры в Сочи!? Имея Таганай и Златоуст — родину нашего Анатолия 
Евгеньевича Карпова. Понимаю, что Путин хотел, как лучше... Но лучше — строить социальное жильё 
людям. Но ему советовали. Кто? Журналисты могли бы провести расследование на тему «кто 
проллобировал Игры-2014 в Сочи». Что-то они не хотят браться за перо. Интересно то, что жители 
пострадавших районов молчали, молчат и молчать будут — как партизаны. Почему, они регулярно 
заливаемые и страдающие от селей, молчат? Почему местные власти не давали сигналы в центр?

Генрих Блажеев:

Интересно, а кто виноват в наводнениях в Польше, во Франции и Италии, когда циклон обрушил массу воды 
на Юг Франции и Италии, и на Польшу? Наверное, тоже виноваты и местные власти и МЧС, интересно, 
чем же МЧС виноват. Когда МЧС спасали целые города деревни от наводнений и пожаров, про них молчат, 
точно в рот воды набрали, а когда стихия сделала своё чёрное дело, и я уверен, что многих людей спасли 
именно МЧСовцы, они виноваты, не очень ли круто. Удивительно, как ещё не обвинили Путина? В США 
Ураган Катрина унёс из жизни тысячи людей, Луизиана практически была уничтожена, так скажите, должен 
был президент Америки уйти в отставку?
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Евгений Дьяченко:

Губернатор Ткачев — крупнейший помещик сегодняшней России. Правильно подметил автор сайта — глазки 
у него бегали. Знает, знает Ткачев истинную причину потопа. Ему прямой путь из кресла губернатора 
в тюремную камеру. Кстати, небезызвестный бандит и убийца Цапок — лучший друг Ткачева. На всех 
опубликованных снимках его рожа рядом с ликом Ткачева. Рядом! Интересно также узнать, каким образом 
Ткачев стал владельцем тысяч гектаров лучших земель Кубани. Также любопытно узнать, как так 
получилось, что его угодья почти не пострадали при наводнении. А ещё интересно узнать, что это 
за странная плотина, про которую он на телекамеры врал Путину, которая «не предусматривает сброса 
воды»? Где ещё есть такие уникальные плотины? ЛЮБАЯ плотина может открыть задвижки и дать воде 
беспрепятственно сбрасываться в чрезвычайных ситуациях. Кроме «ткачевской»... Врёт губернатор, 
на голубом глазу врёт.

Андрей Бегун:

Как заявил сам Ткачев, администрация в 22 часа получила предупреждение о возможном наводнении, 
которое началось в 1 ночи. То есть у властей было целых 3 часа, чтобы вывести и спасти людей. Но для 
этого ведь нужно работать, напрягаться. Вместо того, чтобы поднять по тревоге МЧС, воинские 
подразделения и направить в зону предполагаемого бедствия вывозить и выводить людей из зоны 
возможного бедствия, они решили рассылать СМС. Как следствие большие человеческие жертвы. Власть 
показала полную неспособность работать на упреждение. Эта власть может только пилить бюджет в свой 
карман. Нужна нам такая власть?

Ирина Нечитайло:

Виноваты те, кто дал разрешение строиться в местах, где есть угроза наводнения. Причём постоянная: 
горные реки крайне непредсказуемы! Вспомните наводнение в Праге в 2008 году. Оно прошло без большого 
количества жертв только потому, что в 1956 году было построено Орлицкое водохранилище на Влтаве. Оно 
получило своё название от замка Орлик, на стенах которого есть отметина на высоте 46 метров: так высоко 
однажды поднялась вода в ущелье, по которому течёт Влтава. С тех пор гораздо стало безопаснее жить 
в тех гористых местах. Когда же и мы научимся понимать стихию воды и огня, чтобы наша жизнь стала 
более безопасной?

Добавим, что опрос проводился с 7 по 11 июля. В нём приняли участие 1856 блогеров, оставивших 397 
комментариев по теме опроса.

Напомним, наводнение в Крымске стало крупнейшей природной катастрофой за последние годы. Под водой 
оказались целые жилые территории, счёт погибших приближается к количеству в 200 человек. Пострадали 
не только обычные жители, но и мелкие бизнесмены, чьи предприятия — магазины, офисы — также 
оказались под водой. По всей России организован сбор средств в помощь пострадавшим от наводнения 
жителям Кубани. Россияне живо откликнулись на просьбу о помощи: в городах развернули оперативные 
штабы по принятию тёплой одежды, еды, бытовых предметов, медикаментов с целью последующей 
транспортировки этих вещей в пострадавшие города.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27404.html

У сирийского кризиса нет позитивной развязки: Лев Вершинин
Политолог, эксперт ИА REX Лев Вершинин не видит позитивного варианта развязки сирийского кризиса. 
Об этом он заявил в ходе online-конференции на сайте ИА     REX   12 июля на тему «Сирийский вопрос 
и     „цветные революции“».  

«Я практически убеждён в том, что Сирию расшатают и всё-таки сломают. Я не вижу вариантов, при 
которых может устоять Башар Асад. За него взялись всерьёз, а Запад, если берётся за что-то всерьёз, 
отступать просто не имеет права», - пояснил эксперт.

По его словам, не является позитивным развитием событий и откровенное вмешательство на стороне 
Сирии Ирана или России: «Самое позитивное в том, что сейчас происходит в Сирии, это то, что каждый 
день сопротивления Асада даёт возможность тем, кто на очереди, подготовиться к отражению атаки. Будем 
прямо говорить, в первую очередь я имею в виду Россию. И если это время не будет использовано 
с максимальной пользой, Россию в ближайшее время ждёт ливийско-сирийский вариант».

Как подчеркнул Вершинин, Сирия является фактически подушкой для России. «Иран подушкой уже не будет. 
Если Сирия — это не зона непосредственных интересов, по Сирии с Россией будут торговаться. Тут 
вопроса нет. Пообещают всё — обманут потом, но пообещают. За Сирию „вписываться“ по полной резона 
нет, а вот Иран подушкой не будет. Я не восторгаюсь режимом аятолл, не восторгаюсь исламской 
республикой, но в контексте геостратегии, всё очень просто. Удар по Ирану — фактически ставит под 
вопрос позиции России на Кавказе, на Каспии, в энергетически важных районах, в Центральной Азии, 
в Туркмении, где угодно. Это уже не подушка. Это красная линия, заступать за которую уже невозможно, 
желая остаться субъектом политики», — резюмировал эксперт.
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Светское государство – последний оплот режима Асада: эксперт
Политолог, эксперт ИА     REX   Лев Вершинин считает, что светское и поликонфессиональное государство 
в Сирии, которое стало таким в силу исторических причин, является одним из факторов, поддерживающих 
режим Башара Асада, которому, однако, приходится очень тяжело под натиском радикальной исламской 
оппозиции. Об этом он рассказал в ходе online-конференции на сайте ИА     REX   12 июля на тему: «Сирийский 
вопрос и     „цветные революции“».  

«Там есть христиане, там есть хоть и не большое, но всё-таки некоторое количество практикующих иудеев, 
там все виды мусульман и как раз в Сирии по историческим причинам не без огрехов, но они сосуществуют. 
Это исторически так сложилось. Государству, действительно, удалось в этом смысле достичь немалых 
успехов, и, может быть, за счёт этого сейчас имеет место такая устойчивость. Но будем смотреть правде 
в глаза: это поликонфессиональное светское государство сейчас отражает удар суннитского радикализма. 
И та функция, которую может выполнить та светскость, она сейчас ежедневно, ежечасно выполняется. Это 
тот запас прочности, на который опирается Асад и его сторонники. Но этот запас прочности не бесконечен. 
Тут вода камень точит. Постоянные укусы, постоянные атаки без возможности ответить адекватно 
расшатывают эту конструкцию», — сказал эксперт.

Вершинин также отметил, что сирийскую оппозицию поддерживают Саудовская Аравия и Катар. По его 
словам, эти государства с одной стороны показывают свою лояльность США, а с другой стороны хотят 
«уничтожить светско-национал-социалистический режим, да еще и алавитский, взяв Сирию под контроль 
путем салафизации».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27406.html

Москва и Анкара делают всё, чтобы не поссориться из-за Сирии: 
эксперт
Политолог, эксперт ИА     REX   Лев Вершинин считает, что Россия и Турция после того, как их позиции 
по сирийскому вопросу разошлись, ведут себя максимально корректно. Об этом он рассказал в ходе online-
конференции на сайте ИА     REX   12 июля на тему: «Сирийский вопрос и „цветные революции“».

«И Москва, и Анкара сейчас зафиксировали расхождение по этому вопросу. Анкара поступает так, потому 
что уже просто не может поступать иначе. Хотя она изо всех сил упирается, старается осторожничать, 
но в рамках написанного сценария без Турции не обойтись. И, следовательно, происходящее вплоть 
до того, что происходит сейчас на турецко-сирийской границе, будет развиваться. При этом и Москва, 
и Анкара понимают, что игра то, по сути дела, идёт не в пользу Турции, и делают всё, чтобы не ссориться. 
Я считаю, что в этом смысле обе стороны в своих отношениях ведут себя достаточно корректно 
и правильно. Москва не выступает (по крайней мере, официально) с резкими заявлениями в адрес Анкары, 
Анкара не выступает с резкими заявлениями в адрес Москвы. Россия приняла это к сведению и, если 
говорить как бы недипломатическим языком, рассматривает Турцию не как враждебную силу, а как топор 
в руках враждебной силы. Смешно обвинять топор», — отметил эксперт.

Отметим, что в ближайшее время состоится визит в Москву премьер-министра Турции Реджепа Тайипа 
Эрдогана. В ходе визита запланирована встреча с президентом России Владимиром Путиным, в ходе 
которой планируется обсудить ситуацию в Сирии и в, частности, инцидент с турецким самолетом, сбитым 
в Сирии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27407.html

Русский язык на Украине сохранит свои позиции вне зависимости от 
судьбы закона: мнение
Противоборство украинского и русского языков является «надуманной проблемой», которая служит 
политическом целям. Об этом заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя закон о статусе региональных языков на Украине.

«Это не проявление борьбы между русским и украинским языками на Украине, и идея противостояния двух 
языков достаточно надуманная. В том, что этот закон служит политическим целям — это несомненно. Все 
последние годы, все последние предвыборные кампании „Партия регионов“ во главе с Виктором 
Януковичем выдвигает инициативу расширения русского языка на Украине в качестве своего главного 
предвыборного козыря, апеллируя тем самым к русскоязычному электорату Восточной Украины 
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и значительной части Центральной Украины. Однако следует учесть, что изначально „Партия регионов“ шла 
под лозунгом предоставления русскому языку статуса второго государственного на всей территории 
Украины. С этой точки зрения положение данного закона до реализации предвыборных обещаний 
не дотягивает. Если вчитаться в положение этого закона, то можно увидеть, что он лишь фиксирует тот 
статус-кво, который сейчас существует на Украине, с точки зрения статуса русского языка: в тех регионах, 
где русский язык и так повсеместно распространён, он может использоваться, в частности, 
в делопроизводстве. В тех регионах, где русский язык не распространён, — в частности, это Западная 
Украина, — понятно, что никакой закон не помог бы русскому языку получить там тот же государственный 
вес, который там имеет украинский. С этой точки зрения закон лишь фиксирует нынешнее положение 
вещей. Он в определённой степени соответствует европейским нормам, в частности, решениям Совета 
Европы в том, что касается деятельности и прав региональных языков», — подчеркнул эксперт.

По его мнению, истерия вокруг закона — не более чем политиканство в условиях отсутствия реальных 
социально-экономических программ у власти и оппозиции в преддверии парламентских выборов: 
«В принципе, такое внимание к этому закону вызвано тем, что сейчас на Украине разворачивается 
предвыборная кампания, и понятно, что подобные языковые вопросы активно использует как „Партия 
регионов“, стремящаяся хоть что-то предъявить своим избирателям, понимая, что дать русскому языку 
статус второго государственного на всей территории страны они не в состоянии. Украинские власти 
пытаются представить власти в качестве антигосударственных, и в том числе ссылаются на данный закон. 
Нет оснований говорить о борьбе языков на Украине — есть борьба двух политических сил, которые, 
не имея реальных экономических программ, не выдвигая каких-либо реальных предложений по ликвидации 
социально-экономического кризиса, активно эксплуатируют такую деликатную, чувствительную, очень 
эмоциональную среду, как статус русского языка. Собственно говоря, положение русского языка 
не изменится ни с принятием этого закона, ни с его аннулированием и неподписанием Януковичем. Русский 
язык сохранит свои позиции, и как для властей, так и для оппозиции с точки зрения выживания крайне 
важно этот вопрос поддерживать в таком наэлектризованном состоянии».

Как ранее сообщало ИА REX, политконсультант Анатолий Вассерман заявил о том, что до раскола 
на     Украине дело не     дойдёт  . «Поскольку пять шестых граждан Украины не по паспорту, а по сути — русские, 
и потому вопрос языка — один из самых болезненных, который можно легко использовать для 
манипулирования и русским большинством, и галицким, западноукраинским меньшинством. Последние — 
совершенно ничтожны по размеру и поэтому вынуждены проявлять истерическую активность, добиваясь, 
чтобы большинство им подчинялось. На раскол страны это меньшинство не пойдёт», — уверен он. 
Напомним также, что Верховная Рада Украины 5 июня проголосовала в первом чтении за проект закона 
«Об основах государственной языковой политики». Законопроект поддержали 234 народных депутата, 
против проголосовали 2, не голосовали — 12. После голосования оппозиционные депутаты от Блока Юлии 
Тимошенко покинули зал Верховной Рады в знак протеста, а на улицы Киева вышли протестующие 
оппозиционеры.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27408.html

Сдача оружия в условиях Крымска – нормальная мера: мнения
Главное управление МВД России по Краснодарскому краю 9 июля попросило владельцев оружия, 
оказавшихся в зоне наводнения, сдать его на хранение в районный отдел МВД. Такое решение, утверждает 
«Интерфакс», руководство полиции приняло «во избежание несчастных случаев».

ИА     REX  : Власти боятся мести населения? 

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Местным властям проще было вообще не выдавать населению никакого оружия, чтобы при возникновении 
нештатной ситуации не собирать его по хатам. Казалось бы, владельцы оружия, получившие его после всех 
положенных законом тестов и экспертиз, должны быть наиболее устойчивыми, хладнокровными 
и взвешенными людьми, которые обязаны первыми выйти на патрулирование родных мест в тёмное время 
суток. Однако при первом же форс-мажоре выясняется, что именно они и представляют собой угрозу. Это — 
ещё один аргумент к дискуссии о продаже оружия населению: глупо выдавать, чтобы потом изымать.

Опасаться мести населения властям не приходится. Россияне не стреляют в родное правительство ни при 
регулярных повышениях цен (напрямую отражающихся на детях и престарелых родителях владельцев 
ружей и пистолетов), ни при стихийных бедствиях. В самом крайнем случае они тупо выходят 
на оживлённую трассу и там стоят. За двадцать лет непрерывной демократии это проверено достаточно 
надёжно.

С достаточной степенью вероятности следует предположить, что стрелять во власть будут не нищие жители 
разрушенных российских городов (пусть даже имеющие лицензию на оружие), а те, кто скупил крупные 
куски российской собственности, которую власть надумает, рано или поздно, забрать назад. Эти будут 
стрелять из всех видов — как, в своё время, кулаки из обрезов.
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При этом ситуация в разрушенном Крымске является в чём-то фронтовой, экстраординарной, поэтому 
власть может потребовать сдать на временное хранение не только оружие, но и радиоприёмники 
с телевизорами. Правильно запущенные слухи — страшнее пулемёта.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Власти адекватно реагируют на чрезвычайную ситуацию. В зоне природных катастроф, как правило, 
традиционные управленческие структуры временно слабеют и сохраняют лишь частичную способность 
контролировать ситуацию. В результате резко повышается криминогенность, возникают очаги мародёрства, 
грабежей. Причём в самой мощной стране и в большом городе, где сосредоточены крупные политические 
силы ситуация также способна выйти из-под контроля (вспомним Новый Орлеан после урагана Катрина). 
Контролировать сельскую местность значительно сложнее. Кроме того, люди находятся в состоянии 
стресса. В этих условиях временное изъятие оружия вполне оправдано.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Получается, что так. Жильё у многих смыто, инфраструктура смыта, света-воды-газа-пищи у многих нет, 
то есть, нет жизнеобеспечения. Возможны эксцессы. Так что власть понять можно, Новоорлеанские 
мародёры прославили неспособность властей США бороться со стихией ещё больше, чем сама стихия. 
Хуже, если эта «услуга» властей производится вместо еды, воды и сухого жилья. Тогда она прославит 
власти России на весь мир, как забирающих у населения последнее, что население могло продать. 
А хотелось бы знать об ином. О том, что людям производятся страховые выплаты. Что развёрнуты 
мобильные жилища, подвезены медикаменты и питание. Что люди в безопасности от возможных эпидемий 
в связи с загрязнением города. Но этих фото и данных не наблюдается. Вместо новостей о помощи — эта 
новость.

Алексей Дубинский, политконсультант:

Да, местная власть боится. Логика понятна: люди, потерявшие всё — родных и близких, дом и имущество, 
могут быть опасны. Тот, кому нечего больше терять, может попробовать отыскать утешение в мести.

Однако это лишь пустые страхи. Не так много оружия у простого народа. Нет у русских людей 
ни революционной традиции, ни опыта защиты своих прав с оружием в руках. Нескольких народных 
мстителей могли бы оказать серьёзное воспитательное воздействие на зажравшихся местных начальников. 
И в масштабе всей страны хоть немного вернуть веру в справедливость. Вряд ли швейцарские 
авиадиспетчеры стали работать лучше после визита Калоева, но даже древние понятия о справедливости 
всё же лучше чем полная безнаказанность. А оружие и организованные отряды местного самоуправления 
в районах проживания русского населения, безусловно, нужны. Без них демократия и справедливость так 
и останутся пустыми словами — бессмысленными неработающими заклинаниями из другого мира.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Власти боятся мародерства и потенциально жёсткого ответа на это явление населения. Население 
пострадавшего от наводнения района лояльно «Единой России», и эта трагедия вряд ли заставит 
население радикально пересмотреть отношение к власти.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Власти боятся — и правильно делают — массовых беспорядков, которые в любой стране бессмысленны 
и беспощадны и представляют собой выпуск пара неоптимальным способом, а не поиск решения проблем.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Всё-таки Главное управление МВД России по Краснодарскому краю попросило владельцев оружия, 
оказавшихся в зоне наводнения, сдать его на хранение в районный отдел МВД, а не приказало им это 
сделать. И на временное хранение под охраной для тех владельцев оружия, чьи дома остались " без окон 
и дверей «. На мой взгляд, это нормальная в условиях в данных обстоятельствах мера и к тому же 
не обязательная для исполнения. 

Напомним, что по результатам опроса, проведённого координатором международной экспертной группы 
ИА     REX   Сергеем Сибиряковым в социальной сети Гайдпарк, по теме «Чья вина в трагических 
последствиях наводнения в Краснодарском крае?», 73 блогеров ответили, что вина лежит на местной 
власти и МЧС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27409.html

На месте Путина Медведев сдал бы Сирию: Лев Вершинин
Политолог, эксперт ИА REX Лев Вершинин уверен, если бы на месте Владимира Путина был второй 
участник знаменитого тандема Дмитрий Медведев, он, безусловно, сдал бы Сирию. Об этом он заявил 
12 июля, отвечая на вопрос в ходе online-конференции «Сирийский вопрос и     „цветные революции“»   
на сайте ИА     REX  .
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«Группа, которую как бы представляет господин Медведев (условно „инсоровцы“) и не „как бы“ господа 
Касьянов, Горбачев и прочие, сдадут всё, быстро и не за дорого», — пояснил эксперт.

Напомним, отказ Медведева заблокировать резолюцию по Ливии, что фактически позволило НАТО начать 
военную операцию в этой стране, эксперты ИА REX назвали в числе самых глупых решений президента 
Медведева. В частности, политолог Михаил Нейжмаков тогда заявил: «Выбив из рук НАТО основание для 
нанесения воздушных ударов по Ливии („любые действия для защиты мирного населения“, кроме 
проведения наземной операции) и не дистанцируясь от Каддафи в дальнейшем, Москва укрепила бы 
репутацию надёжного внешнеполитического партнёра... Что же получила Россия за свою позицию 
по Ливии? Возможно, у кого-то в Кремле была надежда избежать ссоры с настроенным против Каддафи 
Катаром ради совместных проектов в газовой сфере. Но после обострения ситуации в Сирии даже эти 
надежды не оправдались».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27410.html

Коалиции с патриотами недостаточно, чтобы вернуться во власть: 
эксперт о новой партии Ющенко
Реальный расклад политических сил на Украине определяется не националистической риторикой, 
а социально-экономическими программами. Об этом заявил старший научный сотрудник Института 
славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя создание совместной 
коалиции, состоящей из партии «Наша Украина» и около 30 других организаций и движений.

«Пока что говорить о каких-то реальных шансах на успех данной коалиции пока преждевременно, поскольку 
преодолеть электоральный барьер на парламентских выборах эта организация имеет возможности, однако 
вопрос о том, сможет ли эта коалиция прийти во власть, зависит от того, что она сможет предложить. 
Поскольку речь идёт об эксплуатации националистических и псевдопатриотических идей, то надо сказать, 
что реальный расклад политических сил на Украине определяется не националистическими лозунгами, 
а социально-экономическими программами и положением. За нынешней правящей партией стоят 
не предвыборные лозунги, а реальные экономические интересы и финансово-промышленные группы, 
которые занимают ключевые позиции в промышленно развитых регионах страны — прежде всего, 
на востоке Украины, ну и отчасти в центре страны, а также в Киеве. С этой точки зрения 
националистическая риторика — это практически единственный лозунг, который сейчас может 
эксплуатировать Виктор Ющенко», — отметил Искендеров.

По его мнению, Ющенко нанёс ущерб своей репутации после резкой критики своей соратницы 
по оранжевой революции — Юлии Тимошенко: «Следует учитывать, что позиции Виктора Ющенко всё же 
были сильны, когда он находился в коалиции со сторонниками Юлии Тимошенко. Именно раскол данной 
коалиции, и, в частности, та политика, которую проводил Виктор Ющенко в отношении своей недавней 
соратницы по оранжевой революции, когда он практически развернул против неё настоящую политическую 
борьбу, подорвала позиции Виктора Ющенко, поскольку Юлия Тимошенко, несмотря на те недостатки, 
в которых её обвиняют оппоненты, проводила более взвешенный и умеренный курс, отвечающий, в первую 
очередь, экономическим интересам Украины. Виктор Ющенко подобным багажом похвастаться не может, 
и поэтому ему приходиться координироваться с такими националистическими силами. На мой взгляд, этого 
недостаточно, чтобы вернуться во власть».

Как ранее сообщало ИА REX, политолог Олег Неменский также расценил шансы новой коалиции 
достаточно скептически. «Единственное, что может сделать Ющенко со своим новым политическим 
объединением — заметно подпортить результат ВО „Свобода“, особенно его кандидатов по мажоритарным 
округам в Галичине. В случае со „Свободой“ речь идёт о столь небольших пропорциях, что новое 
националистическое движение вполне способно оказать на них заметное влияние», — сказал он. Напомним 
также, что 7 июля в Киеве было заявлено о подписании коалиционного документа между различными 
политическими силами. Новая организация получила название Союз патриотических сил «Наша Украина». 
Она включила в себя такие организации, как Украинская народная партия, Конгресс украинских 
националистов, «Мемориал», Союз офицеров Украины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27411.html

Сирийский кризис угрожает энергетической безопасности Китая: 
эксперт
Политолог, эксперт ИА     REX   Лев Вершинин считает, что сирийский кризис и его дальнейшие последствия 
крайне негативно скажутся на энергетической независимости от Запада Китая. Однако, как отреагирует 
Китай, эксперт предсказывать не берется. Об этом он рассказал в ходе online-конференции на сайте 
ИА     REX   12 июля на тему: «Сирийский вопрос и „цветные революции“».
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«А вот тут я сказать вряд ли что-то смогу и вот, почему, — отметил эксперт, отвечая на вопрос о позиции 
Китая в конфликте. — Дело в том, что Китай (кстати, и Иран тоже) — это вещь в себе. Это очень закрытая 
страна, для понимания политики которой надо уложить полжизни, и далеко не факт, что поймёшь. Китай 
понять трудно. Но, совершенно очевидно, что одна из главных целей западного наступления на Ближний 
Восток — это энергетически ослабить Китай, поставить его в энергетическую зависимость от себя. Второе: 
совершенно однозначно, что случись что-то с Ираном (ну, Сирия, сами понимаете, она в этом смысле 
не мамонт), и у Китая в энергетическом смысле возникают очень сложные проблемы. С этой точки зрения 
Китай, сглотнувший сейчас такую оплеуху как ливийская, суданская, западно-африканская, он просто 
не может не беспокоиться, он должен как-то реагировать. И он будет реагировать, но вот как конкретно — 
помогать ли втихую, взвесит всё и положится на время, перейдёт ли в той или иной форме в открытую 
конфронтацию — этого сказать не сможет никто».

Напомним, что 11 июля официальный Пекин согласился со спецпосланником ООН и Лиги арабских 
государств Кофи Ананном о том, что Иран должен участвовать в разрешении сирийского кризиса. 
В частности, представитель китайского МИД Лю Вэйминь заявил следующее: «Китай считает, что 
разрешение кризиса в Сирии неотделимо от стран региона, особенно от поддержки и участия тех стран, 
которые обладают влиянием на соответствующие стороны в Сирии». Отметим, что к участию Ирана 
в урегулировании конфликта негативно относятся США и страны ЕС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27412.html

Путин обсудит с Эрдоганом энергетику и ситуацию вокруг Сирии
Президент России Владимир Путин и премьер-министр Турции Реджеп Тайип Эрдоган 18 июля обсудят 
сотрудничество в сфере энергетики и другие вопросы двухсторонних отношений. Об этом сообщает пресс-
служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, 18 июля турецкий премьер-министр посетит Россию с рабочим визитом по приглашению 
главы российского государства.

«В ходе переговоров планируется обсудить вопросы дальнейшего многопланового развития двусторонних 
отношений, в том числе в контексте подготовки третьего заседания российско-турецкого Совета 
сотрудничества высокого уровня, намеченного на осень текущего года в Турции. В частности, одной 
из ключевых тем переговоров станет сотрудничество в энергетической сфере», — говорится в сообщении.

Кроме того, Путин и Эрдоган «обменяются мнениями по актуальным международным и региональным 
проблемам, включая сирийскую».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27415.html

Лев Вершинин прогнозирует большую мировую войну
«Мир созрел для большой войны», — заявил эксперт ИА     REX   Лев Вершинин 12 июля в ходе online-
конференции «Сирийский вопрос и     „цветные революции“»  , отвечая на вопрос: «Есть уверенность, что 
„цветные революции“, режиссируемые из-за океана, гонят мир в хаос. Миропорядок рушится, когда 
по желанию одного игрока легко меняется правительство любой страны. Как остановить этот беспредел?».

По мнению Вершинина, в сложившейся ситуации война — это не плохо и не хорошо: «Это как у Барбары 
Такман: „Войны не хотел никто, война была неизбежна“. А после того будут уже совсем новые реалии, 
о которых невозможно судить».

Более того, он не исключает, что большая горячая война начнётся именно из-за Сирии, и уверен, что она 
начнётся уже достаточно скоро.

Добавим, ранее эксперт Анатолий Вассерман в интервью ИА REX также заявлял о новой мировой войне. 
Более того, по его словам, Третья мировая война уже закончилась, и переходит в открытую фазу Четвёртая 
мировая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27414.html

Белорусская оппозиция может расколоться: политолог
Новые выборы могут провести в парламент Белоруссии умеренную оппозицию. Об этом заявил старший 
научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , 
комментируя мнения белорусских политологов о том, что в новом парламенте могут появиться 
представители умеренной оппозиции с подачи Александра Лукашенко.

«Сценарий с пропуском некоторых умеренных партий и последующей их классификацией в качестве 
оппозиции вполне возможен. Мы вряд ли ошибёмся, если скажем, что Александр Лукашенко копирует 
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те модели взаимоотношения власти и оппозиции, которые сейчас развиваются в самой России, поскольку 
сейчас Кремль, видимо, сделал ставку на укрепление взаимодействия с так называемой „умеренной“ 
оппозицией, с теми партиями, которые смогут действовать на основании нового закона о регистрации 
политических партий. Данный курс позволяет установить контакты с умеренной оппозицией и заработать 
политические очки, а, с другой стороны, демаргинализировать несистемную оппозицию. На мой взгляд, 
Александр Лукашенко установит контакты с умеренной, или, с его точки зрения, „вменяемой“ оппозицией, 
то есть, предоставить им места в парламенте, и, может быть, передать им определённые портфели, посты 
в парламентских комитетах. Это, безусловно, позитивно повлияет на имидж Белоруссии на Западе, а, 
с другой стороны, позволит Лукашенко более жёстко действовать в отношении тех, кто откажется 
от сотрудничества и взаимодействия с властями. Речь идёт, по сути, о политике, направленной на раскол 
оппозиции, и здесь уже довольно трудно будет провести грань, какие оппозиционеры являются 
действительно радикальными и выступают с антигосударственными лозунгами, а какие просто продолжают 
свою принципиальную позицию», — отметил Искендеров.

Вместе с тем, для разнородной белорусской оппозиции подобный вопрос может стать точкой раскола 
и разногласий: «Как бы то ни было, данная политика, если Лукашенко взял курс на сотрудничество 
с оппозиционным лагерем, является позитивным моментом как с точки зрения улучшения имиджа страны, 
так и с точки зрения определённого взаимодействия и создания гражданского общества. Однако 
та радикальная оппозиция, которая не признаёт всё политические выборы в Белоруссии и призывает 
к отставке Лукашенко, она окажется в затруднительном положении, поскольку, идя на сотрудничество 
с Лукашенко, она может потерять электорат, который у неё есть, а отказываясь от сотрудничества, она 
развязывает руки правительству и Лукашенко для того, чтобы предпринять против них более жёсткие меры. 
Таким образом, белорусская оппозиция может расколоться, и часть её может пройти в парламент, однако 
другая часть, очевидно, должна быть готова к ужесточению властей в свой адрес, если она не откажется 
от деструктивных лозунгов».

Напомним, парламентские выборы в Белоруссии намечены на осень 2012 года. По мнению многих 
белорусских политологов и экспертов, для смягчения имиджа Белоруссии на Западе Александр Лукашенко 
может пойти на меры допуска в парламент умеренно оппозиционных партий, чтобы затем назвать 
их оппозиционными. Эксперты считают, что подобная мера вполне возможна и реализуема по причине 
кризиса, нависшего над Белоруссией в силу негативного отношения на Западе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27413.html

Путин прояснит - есть ли у России потенциал или она уже колония: Лев 
Вершинин
Эксперт ИА     REX   Лев Вершинин ответил на вопрос, поступивший после завершения online-конференции на 
сайте ИА REX 12 июля. «Может ли начинающийся конфликт с Сирией растянуть спокойную жизнь в России? 
То есть, теоретически, США выгодно, как вы и сказали, к осени определиться с следующим кандидатом на 
управляемый хаос. По вашим предположениям это будет Россия. А точнее г-н Путин?», - поинтересовался 
читатель.

«Продлить спокойную жизнь - вряд ли. Подготовиться к отражению - безусловно. Собственно, по реакции 
Владимира Путина на происходящее, станет ясно, кто прав: те, кто считают, что у России ещё есть 
самостоятельный потенциал, или те, кто полагает её уже колонией», - отметил Вершинин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27416.html

Управление президента по информационным технологиям возглавил 
Андрей Липов
Президент России Владимир Путин 12 июля назначил Андрея Липова начальником президентского 
управления по применению информационных технологий и развитию электронной демократии. Об этом 
сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Липов с 2008 года работал в департаменте госполитики в области информатизации и информационных 
технологий министерства связи и массовых коммуникаций. Занимал должности замначальника отдела 
программ развития, начальника отдела информационных технологий, заместителя директора 
департамента.

В конце июня Путин подписал указ о создании в администрации президента управления по применению 
информационных технологий и развитию электронной демократии. Согласно указу, управление было 
создано «в целях обеспечения деятельности президента РФ по развитию информационных технологий».

Главе администрации президента Сергею Иванову поручено в течение месяца представить 
на утверждение проект положения о новом управлении, а также утвердить его структуру и штатное 
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расписание.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27417.html

«США кучей бьют одиночек»: Лев Вершинин
Сила США в том, что они кучей бьют одиночек, заявил эксперт ИА     REX   Лев Вершинин, отвечая на один 
из вопросов в ходе online-конференции «Сирийский вопрос и     „цветные революции“»   12 июля.

По его словам, весомый отпор в этой ситуации может быть дан только в том случае, если Штаты столкнутся 
с готовностью какой-то из по-настоящему сильных держав идти на обострение. Он уверен, обострения все 
боятся: «Европа не хочет гореть. Но способен ли кто-то из сильных пойти на это, я не знаю». России, 
по мнению эксперта, мешает стать таким игроком разброд на верхах.

Напомним, Запад не устраивает российский проект резолюции по Сирии. Постоянный представитель США 
при ООН Сюзан Райс сомневается, что мандат Миссии наблюдателей ООН будет продлён (что 
предполагает вариант России). По её словам, члены Совета должны прийти к согласию по этому вопросу 
и заявить о готовности оказать давление на стороны. Вопрос Вершинину заключался в следующем: «Вновь 
мы слышим о „давлении“, иначе Штаты уже не могут решать вопросы? Они привыкли действовать только 
с позиции силы? Возможно ли странам (каким) объединиться, чтобы дать весомый отпор (какой, в чём 
может выражаться) США?».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27418.html

В ЦАО Москвы собрано 110 тонн гуманитарной помощи для Кубани
12 июля в Центральном округе Москвы завершает работу пункт сбора помощи пострадавшим 
от наводнения в Краснодарском крае, развёрнутый в Центре развития добровольчества в Мещанском 
районе на проспекте Мира, д. 70А. Как сообщили ИА     REX   в пресс-службе префекта округа, за период 
работы трёх пунктов с участием добровольцев в ЦАО собрано более 110 тонн полезного гуманитарного 
груза.

Среди собранных вещей есть инструменты, продукты питания, гигиенические средства, одежда. Как 
уточняется, помощь принесли около 8 тысяч москвичей. В приёме, сортировке и погрузке приняло участие 
257 добровольцев.

«41 тонну вещей удалось отправить напрямую в посёлок Нижнебаканский и станицу Неберджаевская 
на автомобилях, предоставленных коммерческими организациями. Всего на помощь пострадавшим 
выехало 8 грузовиков с гуманитарным грузом. Оставшиеся вещи на 100 „Газелях“ были развезены 
по другим официальным пунктам приёма», — сообщили в пресс-службе.

Префект ЦАО Сергей Байдаков поблагодарил всех, кто принимал участие в сборе помощи. «Я хочу 
поблагодарить наших добровольцев за оперативность, а жителей округа за неравнодушие 
и отзывчивость, — за то, что они близко к сердцу восприняли беду наших соотечественников и не бросили 
их в трудную минуту», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27419.html

Во Львове разрешат использовать русский язык только в темноте: 
мнения
Мэр Львова Андрей Садовый сообразил, как обойти закон «Об основах государственной языковой 
политики», который, в случае принятия повысит статус русского языка на Украине. Садовый предложил 
запретить использование региональных языков в городе в дневное время. "У нас уже есть опыт 
противостояния пагубным для украинской нации явлениям, — сказал мэр Львова, — в прошлом году 
в рамках борьбы с алкоголизмом запретили продажу алкогольных изделий в тёмное время суток — то есть 
тогда, когда алкоголизм больше процветал. А теперь таким же способом мы запретим употребление 
региональных языков в светлое время суток«.«И поскольку все официальные структуры работают днём, 
закон Колесниченко-Кивалова во Львове останется лишь на бумаге», — резюмировал хитрый мэр-русофоб.

ИА     REX  : Как вы воспринимаете идею львовского мэра?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Сложно поверить в то, что мэр Львова, обычный чиновник, сам сгенерировал идею о «запрете русского 
языка в дневное время». Это политический креатив не самого последнего уровня, поэтому над Андреем 
Садовым издеваться рано. А может, поздно. Исходя из этого странного и совсем не смешного сигнала, 
следует предположить, что в ближайшее время русский язык и сами русскоговорящие на Украине будут 
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подвергнуты ещё более жёсткому давлению, давлению иного качества, чем это было до последнего 
времени.

Русские патриоты, являющиеся украинскими гражданами, к сожалению, намного менее креативны. Весь 
патриотический запал идёт в лобовое противостояние с «украинскими националистами», на фоне полного 
отсутствия собственной политической изобретательности. При таком подходе рассчитывать на успех будет 
сложно. Редкие попытки дизайна — типа акции «Не покупай галицийское» — так же далеки от высокого 
политического искусства. Детские обиды на тех, кто критикует подобного рода акции, лучше всего 
свидетельствуют о качестве идей и их носителей.

Странно, что русские люди на Украине до сих пор не потребовали себе приличный бюджет на планомерное 
изучение украинского языка, так как без денег в рыночном обществе не едет ничего. Не попросили для 
того же Крыма возведения светлых и просторных зданий — храмов знаний, где было бы не стыдно 
проходить обучение. Не устроили туда, на приличные зарплаты и должности, своих жён. Не потребовали 
компьютерных классов и современных мультимедийных комплексов.

В этом случае русскоязычные граждане Украины выглядели бы намного более достойно, чем те, кто 
рискнул бы не дать новообращенцам затребованного ими бюджета и полез бы из-за этого в драку в здании 
Рады.

Но сейчас — всё наоборот. А удивлённая Европа всё чаще пропитывается отвращением к тем странным 
русским, которые регулярно устраивают драки в благородном, степенном, классическом украинском 
парламенте, что не работает ни на перспективы русского языка, ни на политическую базу его защитников.

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

Выступление мэра Львова я расцениваю как излишнюю эмоциональную реакцию, которая не может иметь 
никакого реального воплощения на практике. Предложение ограничить употребление какого-либо языка 
временными рамками выходят за рамки национального и международного законодательства. В любом 
случае, слова мэра Львова ещё раз доказывают, в какую бездну провинциальности худшего сорта, 
ограниченного гарнизонного мышления скатываются представители некогда славной своими 
интеллектуальными потенциями, мыслителями и просветителями Малой или Червонной Руси. Дорогие 
жители Львова, мне вас жаль.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Удивительной доброжелательности и родственности идея, подобная щедрому и душевному кляпу в рот. Мэр 
Львова, опытный чиновник, только что расписался в неуважении к родственникам и соседям, склонностью 
ими манипулировать и желании им неприятностей. Пусть это и не удастся, но расписка — останется в веках.

Я знаю, что будет дальше. Будет как с газетой «Галицкие контракты», что поначалу гордилась мовой, 
а потом, чтобы не разориться и физически выжить, перешла на русский язык. Без всякого давления, ради 
денег. То же самое будет и с Лембергом-Львовом. И это ещё без противодействий, бойкотов львовской 
продукции и бойкотов львовских депутатов.

Были в истории страны и города, пытавшиеся вредить «врождённым правам человека». От этого уходили 
люди, уходили деньги, примыкая к иным силам, и в итоге иные силы поглощали эти города и страны. 
Худшая валюта в мире — это бесправие. Только что древний Львов, светоч галицкой-червоной Руси, стал 
чеканить бесправие. Ему отплатят той же монетой. И, поскольку ранее эксперты ИА REX прогнозировали 
последствия сепаратизма Галиции, вывод будет печальным: «Содержать Галицию никто не будет». 
В данный момент Садовый произвёл сепаратизм от здравого смысла, и это значит, что процессы ускорятся.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Русский язык поддерживать надо, как все языки народов Украины. Однако каков закон, таков и ответ. Судя 
по оценкам юристов, которым я доверяю, закон о русском языке плохой закон, средство предвыборной 
пропаганды. Мне приходится бывать во Львове, и там враждебность против русского языка давно уже 
сошла на нет, скорей карикатурная. Зато в Крыму мне приходилось наблюдать откровенную враждебность 
к носителям украинского языка, подобной которому я во Львове никогда не видел и не слышал.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Не знаю, как это согласуется с украинским законодательством. Не всякий местный закон правомочен. Если 
мэр решит обязать, например, граждан ходить голыми по городу, думается, из Киева его подправят 
и объявят его распоряжение юридически ничтожным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27420.html

Россия ратифицировала соглашения об информационных технологиях 
в торговле Таможенного союза
Президент России Владимир Путин 12 июля подписал закон о ратификации Соглашения о создании, 
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функционировании и развитии интегрированной информационной системы внешней и взаимной торговли 
Таможенного союза. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соглашении, подписанном 21 сентября 2010 года в Москве, определяются основы создания, 
функционирования и развития интегрированной информационной системы внешней и взаимной торговли 
сторон, полномочия сторон по её созданию, источники финансирования, порядок выбора поставщиков 
товаров, работ или услуг.

Кроме того, Путин подписал закон о ратификации Соглашения о применении информационных технологий 
при обмене электронными документами во внешней и взаимной торговле на единой таможенной 
территории Таможенного союза, также заключённого 21 сентября 2010 года.

Данное соглашение направлено на формирование договорно-правовой базы Таможенного союза, принятие 
единых правил электронного документооборота, развитие и применение информационных технологий 
в целях обеспечения процессов экономической интеграции, развития внешней и взаимной торговли 
на единой таможенной территории Таможенного союза.

Федеральные законы приняты Государственной думой 20 июня и одобрены Советом Федерации 27 июня 
2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27421.html

Только союз с Россией гарантирует стабильность развития республик 
Средней Азии: интервью Игоря Коротченко
Киргизия и Таджикистан потребовали от России с 2014 года увеличить размер оплаты за военные объекты, 
расположенные на их территории. Если в Бишкеке предлагают произвести перерасчёт с поправкой 
на инфляцию, то в Душанбе настроены более решительно и называют сумму в 250 млн долларов. 
О причинах и возможных последствиях этого шага рассказал корреспонденту ИА     REX   главный редактор 
газеты «Национальная оборона», член общественного совета при Минобороны РФ Игорь Коротченко.

ИА REX: Требования Таджикистана и Киргизии об увеличении оплаты за российские военные 
базы — это попытка залатать дыры в бюджете или влияние извне?

Это сочетание двух факторов. С одной стороны, непомерная жадность и стремление за счёт России 
накачать бюджет деньгами и тем самым стабилизировать финансово-экономическую ситуацию. А с другой 
стороны,

мы видим, что Соединенные Штаты Америки в последние месяцы активно предпринимают шаги 
по вытеснению России и ограничению её возможностей на постсоветском пространстве. Происходит это 
на фоне очевидного ухудшения российско-американских отношений из-за ситуации в Сирии и Иране, где 
Россия занимает принципиальную иную позицию, чем Запад. И в целом мы можем говорить о том, что 
находимся на витке ухудшения отношений, несмотря на все байки о партнёрстве, которые нам поют 
из Вашингтона.

ИА REX: Можно ли увязывать это в одну цепочку с приостановлением членства Узбекистана 
в ОДКБ?

Да, это звенья одной цепи. Прекращение Узбекистаном членства в ОДКБ, непомерные требования 
по увеличению арендной платы за наши военные объекты в Таджикистане и Киргизии. И, кстати, вы забыли 
упомянуть ещё Азербайджан, требование увеличить плату за Габалинскую РЛС. Всё это однозначно звенья 
одной цепи, потому что, выставляя России непомерные финансово-экономические требования, тем самым 
её вытесняют из постсоветского пространства. Это скоординированная политика, а её дирижерами 
совершенно очевидно выступают определённые вашингтонские круги.

ИА REX: Киргизия просит увеличить размер оплаты за российские объекты с учётом инфляции, 
а Таджикистан запросил очень большую сумму.

Если речь идёт об индексировании в соответствии с текущим уровнем инфляции, об этом ещё можно вести 
какие-то переговоры, хотя и то сомнительно. А что касается непомерных аппетитов Таджикистана, 
то в первую очередь надо господина Рахмона опустить с неба на землю. Мне кажется, он настолько 
«забронзовел», что уже не воспринимает реальность. А для того, чтобы напомнить ему о существующих 
проблемах, для начала надо ввести визовый режим для таджикских гастарбайтеров, а всех нелегалов 
из Таджикистана, которые находятся сегодня в России, принудительным порядком депортировать 
на историческую родину. Я думаю, эти первичные меры уже позволят господину Рахмону спуститься с небес 
на землю и более трезво оценивать ситуацию.

У него, мне кажется, да и не только у него, у Рахмона, у Каримова, у Атамбаева складывается 
впечатление, что если они заменят российское военное присутствие на американское, они тем самым 
продлят свой «ярлык на княжение». Глубоко ошибаются! Если они посмотрят кадры, что происходило 
в Ливии с Каддафи или с Мубараком в Египте, — вот судьба, которая ждёт их, если они разорвут 
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отношения военно-политичекого сотрудничества с Россией. Американцы будут поступать с ними абсолютно 
цинично и прагматично. Их сдадут в первый же момент, как это будет возможно. Поэтому вариант, что 
Соединенные Штаты Америки будут проводить политику, которую они проводили в отношении 
никарагуанского диктатора Самосы... Я напомню этот принцип внешней политики Госдепа: «Конечно, это 
сукин сын, но это наш сукин сын». Так вот, постсоветские президенты среднеазиатских республик такими 
«сукиными сынами» для Вашингтона не будут. Их сдадут точно так же, как американцы сдали Мубарака, 
своего надёжного, проверенного многолетнего военно-политического партнёра. Сдали и не моргнули 
глазом. Соответственно то же самое будет и с теми, кто пытается заменить российское военное присутствие 
на американское.

ИА REX: Россия пойдёт на повышение оплаты или попробует решить этот вопрос другими 
средствами?

Я думаю, что эти вопросы будут решаться путём переговоров, потому что окно возможностей ещё 
существует. Но я считаю, не надо стесняться проводить сильную и даже жесткую внешнюю политику, потому 
что у России есть все возможности для ведения именно той политики, которая отвечает её национальным 
интересам.

Если кто-то думает, что об Россию можно вытереть ноги или выставить ей чек на сумму, гораздо 
превышающую все разумные потребности, они глубоко ошибаются. Я абсолютно уверен, что при Путине 
Россия не будет слабой в проведении своей внешней политики и подобный разговор — выставление 
непомерных экономических требований, включение счётчика для России — обернётся для лидеров 
среднеазиатских республик, в первую очередь, потерей лица, а во вторую — политическим крахом. 
Исламисты, почувствовав, что отношения с Россией ухудшились, что Россия уйдёт оттуда, просто поднимут 
на штыки этих президентов. Потому что сегодня радикальное исламское подполье очень сильно. 
На территории всех этих стран действуют мощные сетевые исламистские ячейки. Как только Россия 
завершит там своё военное присутствие, последствия дестабилизации ситуации будут плачевными для тех, 
кто сейчас осуществляет верховную власть в Киргизии, Узбекистане и Таджикистане.

ИА REX: Почему эти требования возникли именно сейчас? Это связано с предстоящим выводом 
американских войск из Афганистана или надо смотреть на проблему в более широком контексте?

Я думаю, что США ведут против нас большую геополитическую игру и такую же игру, но на гораздо более 
примитивном уровне пытаются сегодня начать лидеры постсоветских республик Средней Азии. Но, 
не обладая адекватным потенциалом, страдая недостатком качества внешнеполитического планирования, 
эти неустойчивые режимы будут обречены стать заложниками внешней политики США в регионе, если 
только они не будут опираться на союз с Россией. Потому что только союз с Россией гарантирует 
стабильность развития этих республик и — самое главное — движение в правильном направлении с точки 
зрения национальных приоритетов. Попытка сменить партнёра закончится заменой игроков в этих столицах, 
потому что американцы, сегодня вручив Рахмону и Каримову пряник, завтра, не задумываясь, применят 
кнут. И судьба этих политических лидеров будет жалкой и страшной.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27422.html

Киевский зоопарк разрешили застраивать
В Киевском зоопарке вместо павильона для обезьян появится частный океанариум. Такое решение приняли 
депутаты Киевгорсовета на сессии 12 июля 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с принятым документом, на месте недостроенного павильона для обезьян на средства 
инвестора ООО «Дыхание природы» будет достроен океанариум. Коммерческое предприятие для 
завершения строительства в виде океанариума готово выделить 70 млн гривен. При этом из бюджета уже 
потрачено 60 млн гривен. Океанариум будет находиться в совместном управлении города и инвестора, 
помимо этого ООО «Дыхание природы» получит право совместной собственности на здание.

Решение депутатов вызвало возмущение у правозащитников и экологов. Первые уверены, что таким 
методом киевская власть делает первый шаг на пути к приватизации Киевского зоопарка, хотя 
государственные зоологические сады не подлежат передаче в частные руки по действующему 
законодательству. Экологи защищают дельфинов, настаивая на том, что поскольку Киев не является 
приморским городом, то создать для животных условия приближённые к естественным, нельзя.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27423.html

Губернатор признал динамичным развитие Рамонского района 
Воронежской области
11 июля состоялась рабочая поездка губернатора Воронежской области Алексея Гордеева в Рамонский 
муниципальный район. Об этом сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со 
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СМИ и административной работе правительства Воронежской области. В ходе встречи рассматривались 
экономические и социальные проблемы района.

Первым объектом, на котором побывал глава региона, стала пожарная часть №91 в селе Ямное. В 2010 
году после крупных лесных пожаров, которые затронули и Рамонский район, губернатор поставил задачу 
открыть в Яменском сельском поселении пожарную часть. 6 июля личный состав заступил на боевое 
дежурство. Пожарные этого подразделения будут обслуживать 8 населённых пунктов, включающие 
Чертовицкий детский санаторий и санаторий им. Дзержинского. Штатная численность ПЧ составляет 20 
человек. Ещё 34 местных жителя состоят в пожарной дружине, которая будет оказывать помощь спасателям 
на добровольных началах. При определении места дислокации части требовалось охватить как можно 
больше населённых пунктов, социально-значимых объектов. Эта ПЧ аттестована не только для тушения 
пожаров, но и для проведения аварийно-спасательных работ. К открытию объекта губернатор подарил 
пожарной части новую машину марки «Урал», которая обладает высокой проходимостью и за один раз 
может привезти 6 тонн воды. Для самих спасателей оборудованы помещения, где они могут заниматься 
спортом и отдыхать.

Затем Алексей Гордеев посетил строящееся здание детской консультации и детского отделения 
круглосуточного пребывания МБУЗ «ЦРБ Рамонского района». Объект начали возводить в 2011 году, и на 
сегодняшний момент здесь возвели коробку здания, произвели врезку водопровода и теплосети, выполнили 
монтаж оконных блоков.

Здесь же губернатор осмотрел строящуюся современную бактериологическую лабораторию. Сейчас объект 
готов на 80%. В здании ведутся отделочные работы.

Также глава области побывал в фельдшерско-акушерском пункте села Нелжа Ступинского сельского 
поселения. ФАП построен в 2010 году. В здании площадью 80 квадратных метров расположились приёмное 
отделение, прививочный, процедурный и врачебный кабинеты. Здесь местные жители могут получить не 
только первую медицинскую помощь, но и консультации узких специалистов. На фельдшерско-акушерский 
пункт, построенный по канадской технологии, из районного бюджета было выделено 1 миллион 800 тысяч 
рублей. 

Глава области посетил и строящееся животноводческое предприятие ООО «Заречное», расположенное в 
селе Нелжа. В апреле 2011 года оно включилось в реализацию масштабного инвестиционного проекта по 
разведению и откорму крупного рогатого скота. «Этот уникальный проект мощностью 30 тысяч голов 
маточного поголовья позволит получать примерно 20 000 тонн мяса в живом весе. Он реализуется в 
Воронежской области под руководством генерального директора «ООО «Заречное» Сергея Ниценко. 
Подход инвестора и масштаб проекта впечатляет», – сказал Алексей Гордеев. Общая стоимость инвестиций 
составляет около 6 млрд рублей. В рамках этого проекта в Каменском районе в короткие сроки уже 
оборудовали и построили открытые площадки для содержания и откорма крупного рогатого скота. На 
данный момент туда завезли более пяти тысяч нетелей из США абердин-ангусской породы. В Подгоренском 
районе также создают подобные площадки. Аналогичную работу активно проводят и в «Заречном». Уже в 
августе на фидлоты здесь поставят около тысячи голов молодняка для откорма. 3 дня назад в районе 
начали строить высокотехнологичное предприятие по убою животных мощностью 30 голов крупного 
рогатого скота в час. Запустить проект планируется в феврале 2013 года.

Проведя личный приём граждан в общественной приемной, в завершение поездки по Рамонскому 
муниципальному району глава региона отметил, что район динамично развивается: «Здесь построено 
достаточно много предприятий различного типа, появляются рабочие места. Все это позволит и дальше 
решать многочисленные социальные задачи».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27424.html

За 5 месяцев в России более 9 тысяч детей стали жертвами 
преступников
За пять последних месяцев потерпевшими от различных преступлений в России признаны более 9 тысяч 
несовершеннолетних. Такие данные привёл первый зампредседателя Следственного комитета Василий 
Пискарёв на слушаниях по вопросам использования волонтёрской деятельности при розыске пропавших 
детей и их взаимодействия со следствием, которые состоялись 12 июля в Общественной палате, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«За 5 месяцев 2012 года следственными органами Следственного комитета признано потерпевшими 
от преступных посягательств по уголовным делам 9 063 несовершеннолетних», — сказал Писарев.

Он подчеркнул, что такой показатель «существенно, даже с учётом расширения подследственности наших 
следователей, превышает число детей, признанных потерпевшими за весь 2011 год». В прошлом году, 
по словам зампреда СК РФ, потерпевшими были признаны 7 179 детей.

В своём вступлении Пискарёв также обратил внимание на значительное количество пропавших в России 
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детей. Он напомнил, что «официальная статистика за 2011 год говорит о 18 тысячах пропавших детей». 
«К сожалению, приходится констатировать, что значительное число пропавших без вести 
несовершеннолетних становится жертвами преступлений», — добавил он.

На слушаниях Пискарёв сообщил, что в Следственном комитете подготовлено указание следователям 
активно взаимодействовать с волонтёрскими формированиями. «Следователь должен располагать 
информацией о постоянно действующих региональных волонтёрских организациях. Это позволит ему 
оперативно устанавливать рабочие контакты с их координаторами в случае чрезвычайного происшествия, 
связанного с розыском ребенка», — отметил зампред комитета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27425.html

На меры соцподдержки Воронежской области потребуется 179 млн 
рублей
12 июля губернатор Алексей Гордеев встретился с руководителем департамента труда и социального 
развития Воронежской области Натальей Самойлюк. В ходе встречи рассматривались вопросы 
соцобеспечения и заработной платы соцработников, вопрос подготовки и реализации плана мероприятий 
по информатизации органов социальной защиты населения Воронежской области, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

Наталья Самойлюк проинформировала губернатора, что план, рассчитанный на 2012-2014 годы, 
предусматривает работу по четырём основным направлениям: внедрение единой информационной 
системы персонифицированного учета граждан, внедрение информационных систем обеспечения 
деятельности, завершение работ по созданию системы безопасности персональных данных 
в информационных системах органов соцзащиты населения и завершение работ по созданию 
корпоративной сети передачи данных. Руководитель департамента труда и соцразвития области заверила, 
что реализация этих мероприятий позволит повысить качество обслуживания населения за счет 
сокращения очередей и времени приема и повысить оперативность реагирования на запросы граждан. 
Улучшится контроль над деятельностью подведомственных департаменту учреждений по предоставлению 
мер соцподдержки и социальному обслуживанию и расходованием денежных средств, выделенных на эти 
цели.

На реализацию данного плана требуется около 179 млн рублей. Из внебюджетных средств, полученных 
от платы за стационарное обслуживание и предоставление платных услуг, может быть выделено порядка 
40 млн рублей, а остальные 139 млн планируется включить в ДОЦП «Информатизация Воронежской 
области на 2012-2014 годы». Необходимые для этого документы уже предоставлены в департамент связи 
и массовых коммуникаций Воронежской области.

Также Наталья Самойлюк проинформировала главу региона о том, что в 2012 году заработная плата 
медицинских работников новых домах-интернатах для людей пожилого возраста и инвалидов 
(в Новоусманском и Бобровском районах) вырастет в среднем на 20% и сравняется со средней зарплатой 
медиков в учреждениях здравоохранения. До конца года на заработную плату медработникам домов-
интернатов нового типа будет выделено около 2 млн 846 тысяч рублей. По словам Самойлюк, это связано 
с желанием закрепить более квалифицированные кадры на экспериментальных площадках по отработке 
новых форм и методов оказания социальной помощи (отделения мобильной социальной помощи и другие), 
которыми и являются дома-интернаты нового типа. Остальным сотрудникам бюджетной сферы заработную 
плату повысят на 6% с 1 октября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27426.html

Мировое сообщество не должно вмешиваться в сирийский конфликт: 
мнение россиян
Почти треть россиян считают, что мировое сообщество не должно вмешиваться в ситуацию в Сирии и 
оказывать давление на участников конфликта. Чуть больше пятой части придерживаются обратной точки 
зрения, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

Четверть респондентов поддерживают позицию России в этом вопросе, однако 28% о ней ничего не знают. 
Своё мнение сторонники позиции России в  отношении сирийского конфликта аргументируют тем, что 
Россия – за мирное разрешение ситуации и против вмешательства в нёё других стран (по 7%). При этом 
32% считают Сирию дружественным России государством, но большинство респондентов (53%) всй же не 
смогли сформировать определённого мнения на этот счёт.

В целом о вооруженном конфликте в Сирии осведомлено большинство россиян (68%). 38% респондентов 
не симпатизируют ни одной стороне в этом противостоянии, 15% чаще поддерживают власти страны, а не 
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повстанцев.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 9 июля в Дамаске специальный посланник ООН и Лиги арабских государств 
по сирийскому кризису Кофи Аннан обсудил с президентом Сирии Башаром Асадом пути прекращения 
насилия. После встречи с главой сирийского государства Кофи Аннан заявил, что поделится намеченным 
подходом с вооруженной оппозицией.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27427.html

ФАС уличила Минсельхоз в нарушении антимонопольного 
законодательства
Комиссия ФАС признала Минсельхоз виновным в нарушении антимонопольного законодательства, которое 
выразилось в создании преимущественных условий деятельности ФГБУ «Управление «Плодородие». 
Об этом 12 июля сообщает пресс-служба антимонопольного ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Минсельхоз России выдал подведомственным департаменту мелиорации учреждениям рекомендации 
о заключении договоров с ФГБУ "Управление "Плодородие“ на оказание услуги по размещению госзаказа 
и иных услуг, связанных с обеспечением проведения торгов в приоритетном порядке», — говорится 
в сообщении.

Комиссия пришла к выводу, что данные действия Минсельхоза «направлены на создание 
преимущественных условий ФГБУ "Управление "Плодородие“ путём обеспечения приоритетного доступа 
к оказанию услуг, что приводит к ограничению выбора хозяйствующих субъектов, которые предоставляют 
услуги по подготовке и организации торгов и к ограничению конкуренции».

Как пояснили в пресс-службе, речь идёт о нарушении части 1 статьи 15 федерального закона «О защите 
конкуренции». Сообщается, что Минсельхозу выдано предписание о прекращении нарушения 
антимонопольного законодательства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27428.html

Размер аренды за российские военные базы оказался для Киргизии 
второстепенным вопросом
Для администрация президента Киргизии вопрос о размере аренды за размещение российских военных 
объектов в республике не является приоритетным. Об этом заявил заведующий отделом внешней политики 
Аппарата президента Сапар Исаков  «в связи с неоднозначной интерпретацией СМИ интервью министра 
обороны КР Таалайбека Омуралиева от 11 июля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Размещение российских военных объектов на территории КР регулируется соответствующими 
двусторонними соглашениями между Кыргызстаном и Россией, четко регламентирующими порядок 
и условия их пребывания на территории Кыргызстана», — говорится в сообщении пресс-службы Аппарата 
президента Киргизии.

Чиновник напомнил, что соглашение между Киргизией и Россией о порядке использования российских 
военных объектов на территории Киргизии и статусе военнослужащих вооруженных сил России от 5 июля 
1993 года автоматически продлено до 2017 года.

Вместе с тем, как отмечает Исаков, идёт процесс обсуждения проекта соглашения между КР и РФ о статусе 
и условиях размещения на территории Киргизии объединённой российской военной базы, при рассмотрении 
которого вопрос о размере арендной платы не является приоритетным.

«Россия является главным стратегическим партнером Киргизии и наша страна намерена и впредь 
добросовестно выполнять все взятые на себя обязательства», — пояснил заведующий отделом внешней 
политики Аппарата президента.

Отметим, столь оперативная реакция киргизских властей на публикации российских СМИ может 
свидетельствовать о том, что вчерашнее выступление министра обороны было разведкой боем. Видя 
ответную реакцию, Бишкек поспешил отыграть назад, пока в дискуссию с российской стороны 
не включились представители государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27429.html

Для пострадавших от наводнения на Кубани собрано 144 млн рублей
На благотворительный счёт «Красного креста» для пострадавших от наводнения в Краснодарском крае 
поступило уже 143,9 млн рублей. Об этом 12 июля сообщает пресс-служба краевой администрации, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«Деньги перечисляют как обычные люди, так и крупные организации и предприятия. Среди них „Сбербанк 
России“, направивший в пользу пострадавших от наводнения 25 млн рублей, ОАО „Сургутнефтегаз“ — 
10 млн, благотворительный фонд „Урал“ — 5 млн. Большой вклад в фонд помощи внесли также 
межрегиональный и краснодарский региональный общественные фонды поддержки партии „Единая 
Россия“, перечислившие по 4 и 1 млн рублей соответственно, ОАО „ТНК-ВР Холдинг“ — более 3 млн», — 
говорится в сообщении.

Отмечается, что трагедия на Кубани «не оставила равнодушными и многих известных людей». «На призыв 
о помощи откликнулись гендиректор НТВ Владимир Кулистиков (2 млн), артисты Мариинского театра 
во главе с Валерием Гергиевым, которые перечислили в фонд вырученные от концерта средства 
в размере 1 млн рублей. Помочь землякам выразила желание и оперная звезда Анна Нетребко», — 
сообщает пресс-служба.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27430.html

Путин уволил глав следственных управлений СК РФ в двух регионах
Президент России Владимир Путин своим указом освободил от должностей троих высокопоставленных 
сотрудников Следственного комитета. Об этом 12 июля сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В частности, от занимаемых должностей освобождены главы следственных управлений по Алтайскому 
краю и Томской области генерал-майор юстиции Александр Пономарёв и генерал-майор юстиции Павел 
Сбышко.

Кроме того, от должности старшего следователя по особо важным делам при председателе Следственного 
комитета освобождён генерал-майор юстиции Шаран Эльсултанов.

Указ главы государства вступил в силу со дня его подписания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27431.html

Парламент Молдавии запретил использование советской символики
Парламент Молдавии 12 июля одобрил законопроект об осуждении коммунистического режима в стране 
и запрете на использование политическими партиями советской символики, в частности символа «серп 
и молот».

После продолжительных дебатов документ ободрили 53 депутата из 101 — представители правящей 
либерально-демократической коалиции. Фракция оппозиционной Партии коммунистов проголосовала 
против законопроекта, после чего покинула зал заседания.

Принятие данного закона означает, что компартия Молдавии вынуждена будет сменить свою символику, 
в которой в настоящее время используется изображение серпа и молота. В связи с этим коммунисты уже 
заявили, что намерены опротестовывать закон в Конституционном суде. В партии заявили, что расценивают 
запрет как попытку «вывести оппозицию за пределы конституционного поля».

Отметим, что молдавских коллег уже поддержали российские парламентарии. На заседании фракции КПРФ 
был единогласно ободрен проект заявления протеста, которое коммунисты намерены распространить 
среди всех депутатов на последнем пленарном заседании весенней сессии Госдумы 13 июля.

Копии заявлений КПРФ также планируют направить президенту Молдавии и спикеру её парламента. 
«В нашем заявлении содержится призыв прекратить эти постыдные действия. И мы уверены, что травля 
коммунистов в Молдавии со стороны действующей власти получит отпор со стороны многих её граждан», — 
сообщил первый зампред фракции Сергей Решульский.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27432.html

Янукович посетит Россию осенью, Путин приедет на Украину в 2013 
году
Президент Украины Виктор Янукович посетит Россию с государственным визитом осенью этого года, а его 
российский коллега Владимир Путин совершит визит на Украину в 2013 году. Об этом украинский лидер 
сообщил 12 июля, открывая заседание двухсторонней межгосударственной комиссии, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Мы договорились с Владимиром Владимировичем о том, что в ближайшее время осуществим 
государственные визиты: президента Украины — осенью этого года, а президента России — в 2013 году, 
и это время мы выберем совместно», — сказал Янукович. Ранее перед этим главы двух государств провели 
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переговоры с глазу на глаз.

Напомним 12 июля в Ялте проходит пятое заседание российско-украинской межгосударственной комиссии 
под председательством глав государств. По итогам заседания ожидается подписание ряда двухсторонних 
документов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27433.html

МИД России считает предвзятым доклад Швеции по правам человека
Очередной ежегодный доклад МИД Швеции о ситуации с правами человека в мире содержит 
необъективные и предвзятые суждения относительно России. Об этом 12 июля заявил уполномоченный 
МИД РФ по вопросам прав человека, демократии и верховенства права Константин Долгов, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По его словам, в ведомстве «внимательно изучают данный документ», и «обратили внимание, что в нём 
не получила отражение правочеловеческая ситуация во многих крупных странах». «Например, по каким-то 
причинам отсутствуют США, Великобритания и ряд других государств, в которых наряду с известными 
достижениями имеются и существенные проблемы в гуманитарной сфере», — отметил Долгов.

«Что касается раздела, посвященного РФ, то налицо необъективность и предвзятость суждений. 
Не отрицаем наличие определённых правочеловеческих проблем, но вместе с тем констатируем, что наши 
шведские партнёры, к сожалению, не желают замечать масштабную работу, которая проводится в контексте 
совершенствования политической и судебной систем, реформирования правоохранительных органов 
и исправительных учреждений, борьбы с коррупцией, тщательно ведущиеся расследования 
по „резонансным“ уголовным делам», — заявил представитель МИД.

Он также заметил, что «иммунитета от правочеловеческих проблем нет ни у одной страны, в том числе 
и Швеции, в которой сохраняются проявления расизма и ксенофобии, дискриминация мигрантов, 
этнических меньшинств и коренных народов, насилие в отношении женщин». «Такое положение дел 
подтверждается регулярными сообщениями со стороны соответствующих международных структур (Совет 
Европы, Совет ООН и др.), а также ряда НПО («Human Rights Watch», «Amnesty International» и др.)», — 
добавил Долгов.

«Рассчитываем на придание последующим докладам шведского МИДа по ситуации с правами человека 
более объективного характера», — заключил уполномоченный российского ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27434.html

По итогам российско-украинских переговоров в Ялте подписано 12 
документов
12 июля в Ялте состоялось пятое заседание российско-украинской межгосударственной комиссии под 
председательством глав двух государств, по итогам которого подписано 12 документов. Об этом сообщила 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, стороны утвердили Декларацию о содержании российско-украинского стратегического 
партнёрства. В числе общих для обеих стран интересов в документе заявлены «укрепление международной 
и региональной безопасности и стабильности, предоставление взаимной поддержки в проведении 
социально-экономических реформ, осуществлении модернизации экономики, укреплении правового 
демократического государства и развитии гражданского общества в обоих государствах».

В декларации стороны выражают намерение «вести консультации по вопросам развития отношений 
Россия — НАТО и Украина — НАТО, а также обмениваться информацией и сотрудничать, когда это 
возможно, в реализации конкретных проектов, представляющих взаимный интерес, включая проблематику 
создания европейской противоракетной обороны».

«Стороны будут также вести консультации по вопросам развития отношений Россия — Европейский союз 
и Украина — Европейский союз. В контексте усилий, направленных на устранение существующих в Европе 
разделительных линий, Россия и Украина продолжат выступать за снятие визовых барьеров и создание 
общего пространства для человеческих контактов на европейском континенте», — говорится в документе.

В совместном заявлении президентов России и Украины, принятом по итогам заседания, отмечается, что 
«значительным вкладом в модернизацию экономик обоих государств станет эффективная реализация 
совместных широкомасштабных проектов в сфере космоса, авиа- и машиностроения, атомной энергетики, 
нанотехнологий, транспорта и в других высокотехнологичных и наукоёмких отраслях».

Подчёркивая взаимную приоритетность двухстороннего торгово-экономического партнёрства стороны 
выражают намерение и «дальше наращивать объемы двустороннего товарооборота, используя 
сохраняющиеся значительные резервы в данной области». При этом отмечается, что «принципы 
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прагматизма, взаимной выгоды и соблюдения национальных интересов друг друга будут играть 
определяющую роль в дальнейшем развитии российско-украинского экономического сотрудничества».

Президенты также заявили о намерении уделять особое внимание взаимодействию в культурно-
гуманитарной сфере, подчеркнув, что «отдельное значение в углублении гуманитарных связей будет иметь 
всемерная поддержка на государственном уровне украинской культуры и украинского языка в Российской 
Федерации и русской культуры и русского языка в Украине».

По окончании переговоров главы двух государства приняли заявление по вопросам делимитации морских 
пространств в Азовском и Черном морях, а также в Керченском проливе. В документе стороны заявили 
о «существенном прогрессе в переговорном процессе» и выразили готовность по достижении согласия 
«заключить российско-украинский договор, охватывающий Азовское море, Керченский пролив, 
сопредельные территориальные моря, континентальный шельф и исключительные экономические зоны 
двух стран в Чёрном море». Соответствующим ведомствам двух стран поручено подготовить такой договор 
для подписания.

Также среди подписанных в Ялте документов — межправительственные соглашения о взаимодействии при 
предупреждении чрезвычайных ситуаций, связанных с деятельностью воинских формирований 
Черноморского флота РФ и ликвидации их последствий, о сотрудничестве в области авиационного поиска 
и спасания, о мероприятиях по обеспечению параллельной работы Единой энергетической системы России 
и Объединённой энергетической системы Украины.

Правительства России и Украины заключили меморандум о сотрудничестве в борьбе с терроризмом, 
а также подписали протокол о внесении изменений в Соглашение о сотрудничестве в области аттестации 
научных и научно-педагогических кадров высшей квалификации от 21 июня 2002 года.

Госкорпорация «Росатом» и министерство энергетики и угольной промышленности Украины заключили 
меморандум об интеграции и сотрудничестве в области использования атомной энергии в мирных целях. 
Меморандум о научно-техническом сотрудничестве в Антарктике заключили Росгидромет 
и Государственное агентство по вопросам науки, инноваций и информатизации Украины. Меморандумы 
о взаимопоимании заключили Росреестр и Государственная регистрационная служба Украины, а также 
министерства экономического развития двух стран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27435.html

Объёмы энергоэффективного жилья в Белоруссии приближаются к 1 
млн квадратных метров
Площадь энергоэффективных жилых домов, построенных в Белоруссии приближается к миллиону 
квадратных метров. Об этом заявил директор госпредприятия «Институт жилища» Владимир Пилипенко 
на пресс-конференции в Минске 12 июля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам, такой показатель говорит о том, что строительство энергоэффективных жилых домов 
в Белоруссии обрело массовый характер. «Если в 2009 году, когда всё начиналось, было построено только 
27 тысяч квадратных метров жилья такой категории, то в 2010 году эта цифра составляла более 200 тысяч. 
На конец 2011 — начало 2012 года можно констатировать, что было построено около 800 тысяч квадратных 
метров жилых зданий такого рода», — сказал Пилипенко.

Он отметил, что жилищный фонд страны «продолжительный период формировался без ориентира 
на энергосберегающие технологии», но «с 2010 года этот вопрос был поставлен во главу угла». «Это 
логично, ведь у энергоэффективного жилья есть ряд преимуществ. Они неоспоримы. Прежде всего, 
потребление тепловой энергии в таких домах снижается на 70% с точки зрения затрат на его отопление. 
Практика показала, что жильцы платят за обогрев в 2-4 раза меньше, чем в обычных домах», − отметил 
специалист.

К плюсам подобного жилья, по его словам, можно отнести и «наличие совершенной системы утилизации 
тепла и вентиляционных выбросов, что является более экологичным и безопасным с точки зрения 
санитарных норм».

«Кроме того, такие дома можно назвать „интеллектуальными“. Владелец квартиры может самостоятельно 
регулировать температуру в жилье, а следовательно, и свои затраты. Это можно сделать при помощи блока 
управления, информация из которого предаётся на специальную общую базу», − добавил Пилипенко.

Минусом энергоффективного строительства директор госпредприятия назвал его стоимость, отметив, что 
цена такого жилья обычного выше примерно на 8%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27436.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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